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Me gustar(a saber CONCURSOS DE LA D.L. 
· · . DELAJUVENTUD 

¿AQUI· V ALE TODO? 
. Esta pregunta es la qi¡e se hacen repetidamente muctios de mis queridos 

corresponsales al presenciar distintos aspectos de la ciudad, con cuya opi· 
nión estoy totalmente de acuerdo; por eso puede decirse que mi crónica de 
hoy es un reflejo de lo que ven, piensan y censuran algunos de los citados 
corresponsales. 

Hablando con uno de ellos, me dec(a y comentaba que cómo es posible 
que se consientan en Alcalá esos andamios que se colocan un día en Alca· 
lá a toda prisa para comenzar una obra y después no se sabe en qué año 
van a desaparecer; todo ello con el consiguiente perjuicio para el transeun· 
te, el deterioro de acecas y, ló que es peor, el aspecto feo y bochornoso 
que presenta la ciudad, como si f1µ1.r.a una población de ruínas inacaba· 
bles. Así se pregunta la gente: iCómo es posible que se consienta ese anda· 
miaje antiestético (y yo diría que hasta peligroso) que se colocó en plena 
calle del Generalísimo, en lo que fue Cnnfitería Becerril?. Si no se pensa· 
ba en hacer las obras en aque~ momento, si por cualquier causa no se auto· 
rizaban o había algún otro motivo que lo impidiese, ipor qué se autoriza 
esa colocación por tiempo indefinido, con hundimiento de la acera en.ese 
tramo y ese horrible aspecto de ruína y abandono en la calle más céntrica?. 
iEs que aquí vale todo?. Eso es lo que se pregunta l_a gente. 

Me gustaría saber si es que por esa vergonzosa permanencia recibe el Mu· 
nicipio buenos impuestos, como sería de suponer. Y digo yo: Aunque así 
sea ino es más importante para el buen nombre de la ciudad y hasta para 
el propio municipio que desaparezca este estado de cosas que el recibir 
unos ingresos, por muy importantes ·que sean?. 

Sobre este feísimo aspecto, con tubos de los andamios salientes hacia la 
calzada, con perjuicio y peligro de que algún camión pueda pegarles un 
meneo, se levantan voces intlignadas al ver que se consienten esas ru ínas en 
un lugar tan céntrico y de tanta circulación mientras pasan los días y los 
meses y allí no se ve un atisbo de que vayan a comenzar las obras. 

Y digo yo: ihasta cuándo durará el aumento de ru ínas y vallas como si 
no fueran ya bastantes, por desgnlcia, las que tiene Alcalá por todas par· 
tes?. A lo mejor (más bien a lo peor) se piensa que son un adorno y un or
gullo para nuestras calles y quieren acompañar también a las ya existentes 
al final de dicha calle en la conjunción con la de San Felipe, donde se tiró 
también la casa y allí están, perennes, casi eternas , las vigas que descansan 
sobre las columnas y que en otro tiempo sostuvieron la edificación pero 
-que hoy no son más que eso: iRuínas!; ruínas que se consienten un año 
y otro mientras la ciudad va tomando un aspecto feo, pobre, de abando· 
no total sin un previsible remedio. Y la gente, las personas que ·quieren y 

. aman a Alcalá de corazón, se avergüenzan y se indignan al ver la indiferen· 
cia ante las quejas, críticas y censuras que constantemente salen a la luz 
pública, pero iqué le vanios a hacer!. Vivimos en la época de la sordera o 
del encogimiento de hombros . . 

Seguir enumerando aquí las ruínas que, como éstas, señalan mis corres: 
ponsales que existen en diferentes· puntos de la geografía complutense, los 
solares que siguen siendo ieternos solares!, ·las vallas que estorban la circu· 
lación, los palos de andamios que quedaron de unas obras, que molestan e 
impiden transitar por las aceras y que después no se quitan, etc. etc., sería 
demasiado largo. Mientras tanto, la gente sigue preguntándose: "iEs que 
aquí vale todo?". 

Otros muchos colaboradores del Evalisto, que acuden a él para expresarle 
sus quejas y que él las saque a relucir en PUERTA DE MADRID son movi
dos por el repetido mal aparcamiento de los coches lo, lo que, a pesar de 
ser reiterativo, hay que sacarlo a relucir por el mismo motivo que las ru ínas 
Porque las infracciones van en aumento y cada cuál coloca sus coches don· 
de le parece bien, estorben o no a otros coches o al propio peatón. 

Se conoce que estos conductores deben hacerse la misma pregunta: "iEs 
que aquí vale todo? ~Pues- entonces traigo mi coche al lugar de mi trabajo 
dejándolo apa(.Cadó durante cuatro o cinco horas y, si no encuentro sitio 
en la calzada, p.'ues solucionado: me subo a la acera y el transeunte quepa· 
se por donde pueda!. O le pongo el coche en la esquina, taponando (donde 
me está prohibido) y, si no se puede cruzar la bocacalle, que.se salgan "en 
metá la calzada", que dirían en mi pueblo, pero yo traigo aquí mi coche 
porque para eso hay gasolina 'barata''.· . 

A pesar de haber comentado ya en varias ocasiones estos abusos por dife· 
rentes calles del centro de la ciudad, ahora hay que añadir un nuevo lugar 
de aparcamiento que cada día y cada noche se va haciendo más continuo y 
permanente. Tengo que referirme a todo ese tramo que ocupa el Hospital 
de Antezana y Casa de Cervantes, donde ya vemos con frecuencia cómo los 
coches se suben totalmente a las aceras en ese recorrido hasta la calle de la 
Imagen. iY digo yo!: lPor qué no se consient¡¡ que en lugar de una fila 
(como han empezado a colocarse) sean dos así que se invada totalmente el 
ancho de la acera aunque los transeúnes tengan que ir volando?. iVamos, 
lo que faltaba "pal duro"!. 

Al final tendremos que preguntarnos con la gente: iEs que aquí vale 
todo?. iMe temo que sí!. 

EL EVALISTO 

COMPRO FINCAS URBANAS 
libres de arrendamientos 

Razón: Construcciones .C. · Méndez 
Nebrija, 1 '· Alcalá • Tlf. 888 16 19 

30 de Octµbre a 1 de No.viembre de 1976 

BASES DEL CONCURSO DE 
FF;LICITACJONES DE NA

VIDAD 

Organizado por la Delegación Lo
cal de la Juventud y de la Sección 
Femenina, y bajo el patrocinio de la 
Comisión de Cultura del Excmo. 
Ayuntamíento ,de Alcalá de Henares 
'se convoca un Concurso-Exposición 
de Felicitaciones de Navidad con 
arreglo ' a las siguientes bases: 

1.- Constará de tres categorías: A, 
de·6 a 10 años; B, de 11a14 años; 
C, de 15 a.18. 

2.
1

- Cada centro acudirá al concur
so con cualesquiera de las tres cate
gorías pudiendo concurrir con sólo 
una, dos, o las tres fijadas. 

3.- Cada e.entro realizará a su nivel 
una selección previa, dejando exclu
sivamente 1 O felicitaciones para ca
da ~ategorfa y .Jnicamente con di
cha cantidad acudirán al concurso. 

4.- El jurado nombrado al efecto 
declará.para cada categoría un 1, 4n 
2 y un 3 premio, no pudiendo en 
ningún caso, declarar desierto pre
mio alguno. 

5.- Las felicitaciones deberán ser 
realizadas en cartulina con unas di
mensiones máximas de 20x 15 y mí- . 
nimas·de 7x 1 O cm. 

Las que no reunan estas condicio
nes serán automáticamente rechaza
das. 

6.- Se recomienda que a la recep-
_ción de estas normas se confirme la 
participación en el concurso de ca, 
da Centro con un margen máximo · 
de-tiempo de 5 días a partir de la 
fecha de recepción, por necesidades 
de organización. 

7.- La fecha tope de entrega de 
los trabajos en esta Delegación Lo
cal de la Juventud (Escuelas, 2) sé
rá el día 1 de Diciembre de 1976 
hasta las 20 horas. 

8.- El tallo del'jurado será en cual
quier caso inapelableT 

9.- Los premios consistirán, den
tro de cada categoría: el 1, 3000,- . 
p~as y medalla de oro; 2, 2.000,
ptas y medalla de plata; 3, 1.000,
ptas y medalla de bronce. 

10.- En todos los-trabajos deberán 
figurar en el respaldo, escritos con 
letra clara, el nombre del autor, 
centro a que pertenece, edad y dire
tción. 

11.- Los tres primeros premios de 
las categorías A,B,C, concursarán 
entre si y a juicio del jurado se de
clarará un Premio Extraordinario, 
_que será impreso. En ningún caso 
podrán reclamarse derechos de au
tor. 

12.- Los trabajos de los concur· • 
santes incluídos en la categoría C, 
serán tipo "poster" y se ceñirán en 
dichos trabajos al tema "Paz en la 
tierra a los hombres de buena vo
luntad", realizados en cartulina de 
tamaño 50 x 30. · 

13.- La fecha de celebración del 
Concurso-Exposición y el lugar en 
que se realice se comuf1icará publi
cándolo en el bisemanario PUERTA 
DE MADRID. 

CONCURSO LOCAL DE VI
LLANCICOS 

1 : Podrán tomar parte en este 
·concurso todos los coros que estén 
interesados en é,I. · 

2: Las agrupaciones podrán ser de 
chicas, de chicos o mixtos, no 
sobrepasando en ningún caso l9s 18 
años ninguno de los componentes 
del coro salvo el director. 

3: Las i.nscripciones se realizarán 
en la Delegación Local de la Juven
tud, c/ Escuelas, 2. 

4: Se establecerán dos categorías: 
A: Hasta 13 años 
B: de 13 a 18 años 

5: Los coros tendran un máximo 
de 40 componentes y un mínimo 
de 15. 

6: El "Villancico Obligado" no 
podrá ser acompañado por ninguna 
clase de instrume~to. 

7: Todos los grupos inscritos de
berán actuar con el "Villancico 
Obligado" y otro de libre elección. 

8: De los villancicos obligatorios 
se facilitarán letra y música a cada 
grupo en el momento de su inscrip
ción. 

9: Sólamente se entregaran dos 
premios: Al primer clasificado de la 
categoría A y al primer clasificado 
de la categoría B. Consistirán am
bos en 7.000 ~ts y .medalla dé oro. 

10: Los villancicos obligados se-· 
rán: Categoría A: "Brincan y Bai
lan" (Castilla). Ca~egoría B: "Di
me, Niño, lde quién eres?" (Ara
gón). 

11: El concurso se celebrará en el 
Teatro Cervantes el 18 de Diciem
bre a las 11 horas de la mañana. 

12: El fallo del Jurado será inape
lable. 

TRABAJO -
PARA JOVENllf 

EN HORAS LIBRES 
" R1m6n y Ctj1I, 4 • 1°. a· 

de 5 1 8 de 11 tlrde 

PUERTA DE MADRID 



El cementerio, un tema de honda preocupaci6n en Alcalá 

SERAN HABILITADAS 
1.200 FOSAS NUEVAS 
Entrevista con el teniente de alcalde Muñoz de Pablos 

El cementerio ha sido tema de po
lémica en estos últimos meses. To
do surgió cuando el ayuntamiento 
alcala(no se negó a vender fosas en 
calidad de perpetuas. No obstante, 
algún que otro afortunado conse
guía adquirir una. lPor qué a unos 
sí y a otros no?, lPor qué esa nega
tiva a vender las fosas?, etc. Todo 
esto vamos a tratar de que no lo ex
plique el Teniente de Alcalde sef'lor 
Muñoz de Pablos. 

-lOué es lo que ha ocurrido con 
el tema cementerio? 

-El caso es sencillo. El Ayunta
miento tuvo que tomar 1á. decisión 
de no vender más tumbas en propie
dad porque no contaba con las sufi
cientes para las necesidades actua
les. Esta es una medida que no es 
nueva. En Madrid, al igual que en 
otros cementerios, no se vende en 
propiedad ninguna fosa. lPor qué?. 
Sencillamente por problemas de es
pacio. Una fosa · que se compra en 
propiedad, con capacidad para cua
tro o · cinco cuerpos, esta a lo mejor 
ocupada por un cuerpo durante 
veinte años e incluso en muchos ca
sos se encuentra vacía. 

Aqu(, en Alcalá, aparte de encon
trarnos con el problema espacio, he
mos tenido que tomar esta solución 
de no vender más, porque mucha 
gente de Madrid compraba huecos 
aquí en Alcalá, lo que significa que 
si teniamos pocas para vender, las 
que hay se repart(an para Alcalá y 
Madrid. 

1 . 

-Pero no obstante se ha vendido 
alguna que otra. lEs cierto esto? 

-Ha ocurrido como en todo. Se 
toma la decisión: "no se venden 
más fosas". Pero se da la circuns
tancia que alguna de las existentes 
en la parte antigua del cementerio 
se quedaban:.vacías o caducaban y 
entonces al primero que llegaba se 
le vendía . Que unos hayan tenido 
que esperar dos meses y ·otros nada 
más llegan la hayan encontrado, es 
cuestión de suerte .• 

-Es decir, que no ha habido re
comendacionP.!i. 

-No tiene por qué naoer1as. :>1 no 
hay fosa, no las hay. Si una persona 
llega al Ayuntamiento con el fin de 
comprar una fosa ·y le dicen que no 
hay ninguna libre, el señor coge y se 
marcha. Al día siguiente caduca una 
y otro señor que es la primera vez 
que pregunta se la lleva.- lOue algún 
~ncionario haya favorecido a algún 
conpcido o no? Es cosa que no sé . 

-Se ha aprobado recientemente 
el proyecto para la puesta en serv i
cio de 1.200 nuevas fosas . lPara 
cuando entrarán en servicio? 

AZULEJOS Y PAVIM.ENTOS 
.·U:BlWA..BES 

MATERIALES ITALIANOS EN EXCLUSIVA 

DISTRIBUIDOR DE VlTROCERAMICA 
EN ALCALA DE HENARES 

REVESTIMOS Y SOi.AMOS: 
Avenida dt Qu.dele¡ .. , 1·Tel6fono:188-35-84 • Alc9'6 efe He'*" 

DOCTOR GUERRERO 
MEDICO DENTISTA· 

Consultas 
Pryconsa A - 8 Tlf. 889 3149 

.r 

·suscamos· 
., .f 

Administrativa 
• • con exper1enc1a 

• 

Concertar entr·evistas al Tlfn o. 
888 16 19 

-t:I concurso de subasta se está 
llevando a cabo en estos d las y ca l
culamos que para primer.os de año 
estarán ya puestas en serv icio las 
1 .LUU nuevas tosas. 

-lCon estas se soluciona el pro
blema de falta de sitio para enterrar 
a los muertos? 

-No, en absoluto; ésta es una so
lución a corto plazo, momentánea, 
pero tenemos que ir pensando en 
buscar otro lugar en ef que empla
zar un nuevo cementerio porque en 
el actual, por más que queramos, no 
hay sitio. Con esta arrlpliación a la 
que nos acabamos de referir, se da 
por terminada la cabida del cemen
terio actual.· 

-lSe ha pensado donde podría 
ir ubicado el nuevo cementerio? 

-No, hay que ver, a través del 
nuevo Plan de Ordenación, cuáles 
son las zonas de expansión de la 
ciudad, para así encontrar el sitio 
idóneo en el que se instale. 

-Con esta ampliación, lhasta qué 
año están cubiertas las necesidades? 

-Aproximadamente, y teniendo 
en cuenta el nivel de muertes que se 
vienen registrando, calculamos que 
con estas · 1.200 fosas de cuatro 
cuerpos cada una y todas aquellas 
que de la parte antigua vayamos de
jando libres, ·podremos estar sin 
problemas acuciantes hasta dentro 
de tres años aproximadamente. 
Tiempo con el que contamos para 
proyectar y realizar el nuevo ce
menterio. 

-lCuánto cuesta una fosa en pro
piedad? 

-Alrededor . de doce mil pesetas. 

-Según tengo entendido, el costo 
de la obra para hacer la fosa es algo 
superior. 

-Sí, hacer una fosa cuesta unas 
diecisiete mil pesetas. 

-l Es éste el principal motivo por 
el qu.e no interese Vf'nder las fosas? . 

-No, el dinero que se pierde en la 
venta de las fosas en régimen perpe
tuo, es compensado ¡¡>or las de régi
men de alquiler. Tratamos de que 
po sea un gasto excesivo, sino que 
sfmplemente se puedan cubrir gas
tos, aunque en muchas ocasiones 
no se llega. 

J .l.G . 



ESPE.CIAUSTAS .Y HORARJOS EN EL A"MBU
LATO-RIO DEL VAL 

ANALISIS CLINICOS 

94. - Dra. Francisca Gómez 
· del Cam~illo .....•... 
53.- Dr. Ang'I Lledó Real 
97.- Dr. Fernando Guinea 

.Gauna .............. . 

APARATO DIGESTIVO 

OJ.- Dr. Noel Rojas Her· 
nández ........... . 

OK,- Dr. Fernando Codi· 
na Castro ........ . 

OL.- Dr. Pedro Cabeza Al· 
varez ............ ..... . 

CIRUGIA GENERAL 

OG.- Dr. Jaime Martorell 
Gilart ............ .. . 

OH.- Dr. José Luis Ey
mar Hemández · ... 

Oj.- Dr. Juan Miguel Ma· 
tesanz Matesanz ... 

DERMATOLOGIA 

82.- Dr. Jesús García-Nie· 
.to Navarro ........... . 

ENDOCRINO LOGIA 

82.- Dr. Carlos Rivas Va-
lín ....... .............. . 

Horas 

10,30 
12,30 

17,-

8,30 

12,30 

17,-

8,30 

12,30 

17,-

8,30 . 

15,-

GINECOLOGIA 

86.- Dr. Angel Guillén 
KUIZ ...... ........... . 

NEURQSIQUIATRIA 

86.- Dr. Ignacio Basurte 
Cisnerós ........... . 

ODONTOLOGIA . 

53.- Dr. Asensio Esteban 

Horas 

19,-

10,30 

Múgica ... ... ... ... ... 8,30 
96.- Dr. Antonio Murga 

Bohigas ...... :.. ... 12.,30 
OU.- Dr. Natalio García 

Priego .. : ... ... ... ... 19,-

0FTALMOLOGIA 

DJ.- .Dr. Julio Claver Pon-
ce ... ··· ............ 10,30 

DK.~Dr. M Angeles Mar-
tíne?: Martínez ... ... 15,-

0L.~ Dr. Francisco Rome· 
ro;Maroto ... ... ... ... 19,-

OTORRINOLARINGOLOGIA 

. Dr. Julio Ricardo.de · 
Vicente .............. . 8,30 

OL.- Dr. Federico del Cas-

TOCOI,.OGIA 
-....________ tillo Beneyto ........ . 

ÓN.- r. D. Gregorii;i Ca- . 
12,30 

51 .. - Dr. Santiago Escobar 
González .... .......... . 

OH.- Dr. José María Jime· 
PULMON Y CORAZON 

ñellas Waldenfels .... 17,-

no García ......... .. . ON.- Dr. Enrique Fernán-

Farmacias 
de Guardia 
-00MINGO, 31 DE OCTUBRE 
ABIERTAS HASTA las - 11 de . la 
NOCHE .. 
Farmacia del Licenciado. 
O. Jo5' Luis Garc(a Abella 
Alcor srn ·· Torres de la Universidad 
ubora (pasada V(a) 
Farmacia de la Licenciacla 
Dofta Isabel Mufloz Ruiz 
Cruz de San Sebastlin, l y 2 izqda. 
portal 3 entrando 
Farmacia de la Licenciada . 
Dofla Concepción CaFpintero L,.6pez 
Santiago, 19 (fñlnte Sanatorio Va-
H•s) . . . 

ABIERTA OIA Y NOCHE 
Farmacia del Licenciado · · · 
D. Aurello Barba Martín · 
Dieto de Urblna, 2 (Barrio Plaza de 
Toros). ·. . . . · . · 

LUN.ES, 1 DE NOVIEMBRE 
ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE 
Farmacia de la Licenciada 
Doña Dolores Mirat 
Cerrajeros, 4 (frente Ayuntamien· 
to) 
Farmacia del Licenciado 
O. Luis Sánchez Pérez 
Marqués de lbarra, 18 (Paseo de la 
Estación) 
Farmacia del Licei'lciádo 
D. Victoriano Carrasco Menayo 
Luis de Medina, B • Z • Colonia Pry
tonsa 
(FrefilL Coleaio Looe de Vea.:.\ 

• ABIERTA DIA V NOCHE 
Farmacia del Doctor 
D. Francisco Lorenio Navarro 
San As tu rio Serrano, bloque 6 (Fi· 
nal Paseo de la Dehesa) 

MARTES; 2 DE NOVIEMBRE l 
ABIERTAS HASTA la·s 11 de lt • 
NOCHE -
Farmacia de la Licenciada 
Doña Pilar del Barco López 
Avda. Reyes Católicos, 43 · (Final 
Paseo de la Dehesa) . 
Farmacia del Licenciado 
b. Alberto Orive Hernández 
Cánovas del Castillo, 1 (Edific io 
San Luis 1) 
Farmacia de la Licenciada '. 
Doña Maria Luisa Sáinz SacrisUn 
Generallsimo Franco, 34 

AljllERTA DIA V NOCHE 
Farmacia de la Licenciada 
Doña Pilar Gandullo Carrillo 
Andrea Doria, 9 (Casablanca) · . 
.MIERCOLES, 3 DE NOVIEMBFtt 
-ABIERTAS HASTA las ·11 de . 11 
NOCHE . 
Farmacia de la Licenciada 
Doña Eloisa Garclá Canitlo 
Marqués de Alonsp . Marti.i, i:z, 
(Junto a Plaza de.To.ros) 
Farmacia dél Licenciado 
D. Ramón González Navarro 
Torrelaguna, 8 (junto vía férrea) 
Farmacia de la Licenciada 
Doña Mar ia Luz Rodríguez Garcia 
Avenida Ntra. Sra. de Belén, 44 . 
(Barrio del Pilar) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
Farmacia del Licenciado 
D. Julio Chamorro.Díaz 
Generalísimo, 99 (Soportales ju rito 
a Plaza de los Santos Niños) 

EDITOR: Sandalio San Román 
DIRECTOR: Juan Ignacio Funes 
ADMINISTRACION Y REUACCION: Ítamón y Cajal, 7 

Alcalá de Henares · Teléfono 889 26 53 
IMPRENTA: Almagro, 33 · Alcalá de Henares 
DEPOSITO LEGAL: GU · 78-1968 

71.- Dr. José Gómez Es-
cudero ............... · 

8,30,-

15,-

17,-
dez Burgos ........ . 10,30 L.!:::~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~..,.....~ 

TRA:UMATOLOGIA 

· OM.- Dr. Francisco José 
Galván Arnaldes ... 

ON.- Dr. José .Luis Castro· 
viejo Gómez ... ... .. . 

_Os.- Dr. Antonio Sáez Ji-
ménez ...... ... ... · .. . 

URO LOGIA 

86.- Dr. Herminio Menén· 
. dez Femández ........ . 

~0,30 

15,-. 

19,-

17.-

OS.- Dr. Enrique F. de 
los Rios Zarzosa ... · 

OT.- Dr. Manuel Pérez 
Sánchcz ........... . 

RADIOELECTROLOGIA 

2.- Dr. Juan José Tafalla 
Sampietro ... . ....... : 

8.- Dr. Concepción Orte
ga Gutiérrez .... , .... 

10.- Dr. Antonio Cuéllar 
Gonzálcz .. . . 

. ·TELEFONOS .DI! INTERES 
AMBULATORIO (Carmen Oeizado; ... ... 888 05 07 \ 
AMBULATORIO (Virgen det Val) 888 27 29 
AYUNTAMH~NTO (centralita) •. . ... .•• 888 33 00 'I 888 33 08 
BOMBEAOS ... ......... .... ~. ... ... 889 00 80 
CN1ARA DE COMERCK> . . . . . . •• . ••• 889 22 78 
cmculO OE CONTR·l8UYENTES . .• . • . 888 00 89 
COMl§ARIA OE POUCIA ... .. • .. . ... ..• 8891991 'I 68919 53 
VVNI INENTAL AUTO .. . . . . ... ... . . ; 88818 22 
CRUZ ROJA ... .. .... ~.. .. . . .. .. . . .• ... 88815 02 
DISPENSARIO MUNIOIPAL • . . . . . •. : . .. 888 15 21 
ESTACION R.E.N.F.E. • . . . . . • . . . . • • •• • • . 888 01 98 
GOARDIA CIVIL . . . .. . ·.. . . . . .. . . . . . . . . 888 01 57 
HIOROELECTRICA ESf>AAOLA . . . . • . . • . . 886 os &4 y 008 HIN 
PO LICIA ARMADA . . . . .. . . . . . . . . . .. . . . . 888 02 !M 
TAXIS ..... . ........................... 8881011 y 8892027 
UNION ELECTRICA .. . ... .. . ... ..; . .. 889 07 58 y 889 31 58 
Horario del servicio de Correos: Mel\ana, de 9 a 13 hor•: ter· 

de, de 18 a 17 horas. 

PUERTA DE MADRID 

15,-

19,-

8,30 

12,30 

19,-

• • 
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PUBLICACION 

Se hace público ' para general conocimiento, que el día 4 
de ·~oviembre próximo, en el Dispensario' Municipal, sito én 
Plaza José Antonio 1, comenzará la campaña de vacunación 
contra la difteria, tosferina, tétanos y poliomielitis para ni· 
ño8 de 3 meses a \3 años preferentemente y cuantos lo nece-
siten... · • · ·· 

Alcalá de Henares, ·27 octubre, 1.976-
. El Alcalde : 

~emando Sancho Thomé · 

\. •. 

30 de Octubre a 1 de Novie"llbre de-1976 



~-; ~- --- tas al Director 
-:-- ~ r ~ ..-

RESPUESTAS A UNAS 
PREGUNTAS 

Ante un boletín informativo, en 
esta ocasión extraordinario, c;ue pu
blica el ayuntamiento de Alcalá y 
lo paga el presupuesto; ante un bo
letín informativo que más que in· 
formar critica la actuación de las 
Asociaciones de Vecinos, lo correc
to sería ignorarlo. • 

En vez de utilizar los medros de 
comunicación que ex is ten en la 
ciudad el Ayuntamiento crea un 
seudo panfleto y en primera página 
don A bel Cádi¡¡ escribe esas pregu n
tas. Transcribo: · 

"¡Por qué será que la petición de 
dimisiones se está produciendo con 
ex trañlsima unanimidad v coinci
dencia en ayuntamientos· como <.>/ 
de Alcalá, Leganés, Geta(e ... ?" 

"¿ Por qué será que no se sabe dis
tinguir lo que es competencia· y de
be resolver un ayuntamiento y lo 
que rs competencia y corresponde 
resolver a un Ministerio?" 

"¿Por qué será que pudiendo con
rncarse manifestaciones para hacer
se oir del ministro Tal o del minis
tm Cual no surgen tales convocato
rias, a las quP seguramente nos ad
herirlamos con mucho gusto algu
nos concejales cuando el motivo, 
siendo justo, apuntase a la solución 
de problemas claves de nuestra ciu · 
dad?" 
Yo, como el señor Cádiz, he en

contrado respuestas a sus pre~Lm 
tas, que no pongo en boca de nadie 
y mucho menos en la de Hamlet, 
tan distante en el tiempo y en el es· 
pacio de esta ciudad que t::imbién 
dio célebres escritores, sino que las 
digo . 

Si el pueblo de Alcalá pide la di 
misión del Ayuntamiento, lo que 
no podemos olvidar es que ahora, 
en alguna medida, puede hacerlo. Y 
la pide porque no fue elegido por el 
pueblo a quien debe representar. Si 
esto no fuera suficiente, que siem 
pre lo es , Alcalá tiene demasiados 
problemas que hacen dificil la vida 
ciudadana y yo no sé encontrar o
tro resoonsable más directo. E~ ~11 -

fic ie nte el problema del agua pa rn 
so\..Jcionarlo a corto plazo o dimi 
tir . Si parecidas condiciones tienen 
Getafe o Leganés, normal es que 
coincidan con los alcalaínos . 

En principio, todos los problemas 
de una ciudad son competenc ia de 
su ayuntamiento y si después es al
gún ministerio o la Diputación 
quien tiene que resolverlos, a el lo! 
se les pedirá responsabilidades. Em · 
pero, desde hace muchos años lm 
ayuntamie'ntos han sido prolonga
ción del Gobierno y parece claro 
que el pueblo, s1 en ocasiones no 
distingue, es porque no lo neces ita 
y sí sabe distinguir y se hace soli 

dario cuando se plantean situacio
nes de ceses o dimisiones, siendo 
varios los casos que se están dando 
últimamente en España. 

El tema de las manifestaciones e! 
muy simpático. Si alguno de los 
concejales está dispuesto a adherirse 
puede que también esté dispuesto a 
convocarlas, colaborando con las 
Asociaciones de Vecinos. Y~ no 
pertenezco a ninguna, pero pienso 
que ellas no tendrían inconvenien· 
te. Lo mejor sería comprobarlo en 
alguna oportuna ocasión. 

"Algo huele a podrido en Dianamr
ca ". Desde que Shakespeare puso 
en boca de Hamlet esa frase , aquel 
país ha combatido todas su podre
dumbres con grandes dosis de de
mocracia. Sería bueno para no
sotros un· tratamiento intensivo 
con el mismo medicamento aunque 
la piel de ele(an te de algunos puede 
que les haya dejado inmunizados. 

F.E.P. 

CARTA ABIERTA AL SR. 
GISMERO 

Estimado Sr. Gismero: 

He leido con mucho detenimien
to su larga carta en Puerta de Ma
drid, en la que plantea un amplio 
cuadro crítico sobre la situación de· 
nuestra Ciudad, para concluir con 
dos consecuencias: el pueblo ha al
canzado su madurez y debe elegir 
a sus representantes, prevía dimi· 
sión del Ayuntamiento. 

Como quiera, que yo formo par 
te de la Corporac ión, estoy seguro 
que acep¡ará mi pequeño derecho a 
esta breve respuesta, que está dic 
tada, sobre t9do, por una buena do
sis de amor propio, que creo intere· 
san te mantener como estim.ulo per
sonal en las actividades que desarro· 
\lo. 

Parto al principio de que su críti
ca me parece •positiva, en cuanto 
que entra en un análisis de los he· 
chos y apunta ciertas consecuen· 
cías y soluciones. Adolece, en mi 
opinión, de algunos errores de ap re
c iación , justificadas por fuerza, en 
esa imprecisión con que todo obser· 
vador percibe una realidad comple
ja donde inciden factores va ri os. Es
to, sin embargo, ni trata de desm e
recer su análisis, ni pretende desau· 
torizar su juicio de valor sobre la 
Corporación Municipal, juicio al 
que, por otra parte , tiene pleno de
recho, como alcalaino que supon
go emitió hace tres años su voto, 
para elegir unos determinados can· 
didatos a la Concejalía, que ahora 
pueden tenerle defraudado. 

Pero ocurre q1:1e en estos momen
tos de confusión general es bueno 
no detenerse en la superficie de los 
problemas, y de ahí mi deseo de 
responderle . 

Quiero imaginar que en una Cor
poración de 18 componentes. mi 
presencia en ella puede resultar in
deseable para unos pocos o unos 
muchos y, empezando por mi ejem 
plo, lo extiendo tambien a otros 
concejales. Mas admitirá Vd. como 
posible que otros ciudadanos cons i
deren que existe algú.n concejal 
-piense en el que quiera- qu e fué 
conscientemente proclamado y si
gue siendo-todavía- conscientemen · 
te aceptado. 

En tal circunstancia, Sr. Gismero , 
lCÓmo se puede tomar la decis ión 
que Vd . nos pide? lcómo sé yo que 
dPbo dimitir, ignorando lo que 
piensan los miles de electores que 
hicieron posible que accediera a la 
Corporación en Febrero del 74 7. 

Alguna vez he escrito· o dicho, 
precisamente en este periódico, que 
el respeto a las leyes es condición 
esencial para la convivencia. Leyes 

obsoletas o inadecuadas, deben de
rogarse o modificarse, pero durante 

su vigencia, parece necesario, y as1 
lo considera la humanidad civ ilizada 
desde los griegos, que sean respeta 
das por los pueblos. 

Como su buena voluntad me pa
rece obvia, quiero por último recor
darle dos cosas: La primera es que 
el Gobierno ha decid ido, aunque 
nos guste o disguste, aplazar las ele
cciones municipales, que deberían 
hacerse en es.te Noviembre, hasta 
después de las elecciones generales 
previstas para el año próximo. 

La segunda es que, supuesta la di 
misión de un concejal, harto difícil 
por otra parte en la ley vigente, su 
puesto quedaría desierto hasta las 
nuevas elecciones y lo poco o mu
cho que haga ahora, pasaría a ser 
nada. 

Naturalmente podna argu1rse, 
que lo que implica una dimisión to
tal y plena, tendría una trascenden· 
cia política, que no municipal , de 

. importancia indudable; pero ésto es 
tema de otra dimensión y conviene 
diferenciarlo. Yo personalmente, 
Sr . Gismero, acepto lo que Vd, pue
da pensar al respecto, pero Vd. con
vendrá conmigo que los distintos 
miembros de la Corporación tienen 
tambien su derecho a medir indivi
dualmente las consecuenl;ias de sus 
propias decisiones, cuando éstas 
atañen a la vertiente política de su 
carqo y no a la vertiente municipal. 

Como resulta, además, que para 
un importante número de ciudada
nos importa hoy, sobre todo, el 
enfoque y solución de los proble
mas municipales, habrá que cer;itrar 
en éstos los esfuerzos, procurando 
atinar en las soluciones, que ni son 
fáciles ni muchas veces posibles, en 
los plazos que nos gustaría cumplir. 

Por lo demás, proyecten ahora sus 
esfuerzos los vecinos en una colaba

. ración efectiva, de lo que su carta es 
tambien manifestación válida, y sea
mos capaces de aguardar estos bre
ves meses próximos, para hacer la 
renovación de la Corporación -que 
esperamos sea total, si así conviene
donde sus deseos como elector o 
candidato logren plasmarse en lo 
que mejor sea para Alcalá. Entre 
tanto, le brindo sinceramente la 
oportunidad de ayudarnos si se po
ne en contacto conmigo para parti
cipar en reuniones de trabajo so
bre temas municipales. 

Abel Cádiz Ruiz . 

PISOS 3 Y 4 DORMITORIOSI 
Calle Turina, 5 y 7 ".El Chorrillo" 1 

CA LE F ACC 1.0 N Y . AGUA CA LI ENTE 
.ASCENSORES -EMPAPELADO TOTAL- · PARQUET 
Información en obra: Turina 5 _y ·7 - Alcalá 
Promueve: ·[3h · . · Construye: AGUSTIN 

Tlf.2315601 GRAVINA7,~~R~·ª· LOPEZ DE LUCAS 1 
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MIGUEL ANGEL 
Nació en Villa del Prado (Madrid), en el año 1946. 

De vocación temprana, a los ocho años realiza «Belenes» que son la admiración 
popular. 
A los catorce años, tomando escorias de carbón, pinta los muros de una cabaña 
que había en la huerta de su padre. Estas rudimentarias pinturas las publicó 
«NÜ-00» en 1961. Posteriormente obtiene una beca de protección escolar para 
realizar los estudios de Artes y Oficios, donde obtiene por oposición el Premio 
Extraordinario de Modelado y Diploma en Vaciado . . · 

En 1966 ingresa en la Escuela Superior de B~llas Artes de Madrid, donde de-
muestra unas dotes pocos comunes hacia la escultura. · 

Consigue el Premio del Estado en la asignatura .de Modelado durante todos los 
cursos, ' y le ·son concedidos el Premio Marco Pérez y Matrícula de Honor ,t:n la 
asi¡¡natura de Talla Escultórica . · 

E~ 1968 le conceden el Premio de la Dirección General de Bellas Artes en la 
exposición de Fin de Curso . 

. Paralelamente a los estudios de Bellas Artes realiza 'los de Bachillerato Superior, 
obteniendo dicho título a la vez que su Licencia.:tura en Bellas Artes. 

El jueves de la semana pasada ha --Sí, -sí; y es una labcir formativa 
vuelto a ese múndo de aventura que .. que me' gusta, encima de que me 
es la exposición .de sus trabajos Mi- siento muy contento de ver cómo 
guel Angel, uno de los artistas cqm· aprenden. Para que tu te hagas una 
plutenses que mayor fidelidad está idea, el año pasado uno de mis chi· 
demostrando a dos cosas:a· la ciudad cos ingresó en Bellas Artes . . Esa es 
que ha adoptado como caldo culti· una cosa que esti!llula porque los 
vo para su creación artística y a su exámenes son durísimos. 
propio estilo. 

Expone en una sala de Madrid 
con la ,... ... despreciable cifra de 33 
obras, . J que en escultura supone 
toda una vorágine creacionista. 

Cuando nos visita para invitarnos 
' la inauguración de su exposición, 
tenemos la oportunidad de charlar 
brevemente con él. Sigue siendo el 
muchacho sencillo de hace años, 
pese a que haya transcurrido el 
tiempo y el trabajo desde aquella 
primera escultura suya en Alcalá·, el 
Monumento al Soldado del que se 
enorgulle~e el C.l.R. complutense. 

··Tras estos años, Miguel Angel, 
lcuál es tu cotización en eso tan 
antipático que es el dinero?. 
lCuanto vale· una de tus escultu· 
ras?. 

··Las que tengo en esta exposición 
~·i~nen precios muy diversos, que os· 
~itán desde las cuarenta mil a las 
Ciento diez mil pesetas. Tal vez a 
primera vista pueda parecer que es
to es un poco caro pero hay que te
ner en cuenta que nuestro trabajo 
se hé! puesto muy caro también, 
porque ya fi..mdir una obra cuesta 
un dinero. De modo que, al margen 
de la expresión artístic.a, el material 
ya es caro. 

Quijada, que está con él, corrobo
ra sus palabras: 

- .. 
··Sí, hay que tener en cuenta que 

la escultura no es como la ¡;>intura. 
Un pintor utiliza materiales que en 
muchos casos pueden no pasar de 
las quinientas pesetas de costo. Sin 
embargo el escultor tiene que pen
sar siempre en que trabajar le va a 
costar miles de duros. 

--Por eso ·-dice Miguel Angel·· da 
verdadero miedo meterse en una ex· 
posición numerosa. 

--Nos dicen que estás dando clase 
a chicos de Alcalá... · 

--Hablemos sólo un poco de tu 
obra. Una obra que la mayoría de 
los alcalaínos conocen. Pero yo 
quiero preguntarte una cosa. lPor 
qué no haces otra cosa que grupos?. 
De hecho yo no he llegado a ver ni 
una sola obra tuya que no sea un 
grupo. 

--Bueno, efectivamente todo lo 
que yo hago por mi propia iniciati· 
va son grupos. Sólo he hecho dos 
cosas en mi vida que no lo son y 
aún así es discutible que· no lo sea. 
Se trata de los monumentos al Sem
brado y a la Abuela, que están en 
un pueblo que se llama Calzáda de 
Calatrava. Me los encargó -un hijo 
que sentía auténtica veneración por 
el recuerdo de sus padres. Así que, 
como ves, aunque so.n figuras aisla· 
das . de todo modos, de alguna ma· • 
nera, ·torman un grupo. Por otra 
parte son esculturas muy reales, 
fuera de la que es mi norma habi
tual de trabajo. 

--Bueno, lpor qu'é esa manía del 
grupo?. 

--lYo que sé?. Las personas aisla
das nb me dicen nada. Hago grupos 
porque es en los grupos donde se 
suscitan los problemas humanos. 

--Y de exponer en Alcalá lqué?. 

Áhora quien interviene de nuevo 
Modesto. 

.--Precisamente; el preciO de estas 
obras y otras análogas es lo que ha
ce difícil vender en Alcalá. Pero de 
todos modos vamos a organizar una 
exposición aquí aunque no sea más 
que para que los alcalaínos conoz-
can la obra. · 

Con esta promesa quedamos. La 
realidad es que el trabajo de Miguel 
Angel bien merece ser admirado y, 
para quien "tenga posibles", como 
decía mi abuela, ::emprado. 

S.S. R. 

30 de Octubre a 1 de Noviembre de 1976 

EXPOSICION 1'1! ESCUL TU.RA 

Una obra escultórica doblemente humana. Sus temas evocan elementales escenas 
de relaciones humanas (públicas, diríamos, si a e~te término no le hubiera otorga
do la social-diplomacia del «business» una acepción de menor jerarquía), mientras 
que el contexto plástico se cifra casi excl.usivam~nte en la figura. 

Las figuras, las gentes, los grupos escultórico; de Miguel Angel Sánchez part1c1-
pan, a la vez, Cle un costumbrismo -no folklórico, por cierto-- en el que lo popu
lar y lo cotidiano se hermanan magistralmente y se proyectan, al tiempe, con, sen
cillez y sin panfleto, hacia posiciones de nítido testimonio sociológico, reflejo y 
documeqto de una realidad en la que está inmersa una clase social no privilegiada. 
Ni lúmpen, ni catacumba, ni menéstralía de alp¡¡rgata: pueblo. Pueblo simple y 
llano. (Todos somos pueblo, pero en .este caso el lector ya sabe a qué clase de pue
blo me refiero.) Abuelas de mesa. camilla y transistor eterno; madres en largas 
colas de ambulatorio; hombres de naipe tabernícola; de burocrática ventanilla e 
instá'nci~ siempre imposible; emigrantes de maleta ligera y adiós interminable. 

· Gentes ... . Las gentes que, cuando acaban crispándose, no desperdician la convoca
toria 4e 1a calle y encadenan sus brazos en filas de a treinta pidiendo a~nistía, 
pan Patato, semáforos, es\:uelas, zonas verdes, tecllo digno, agua, desratización y 

·,; fi.bertades: Gentes .... Las. que acaban eh Carabanchel, las que van al '{laredón, al 
hospital por rebote de bala, a la sección de laboral en los periódicos o a la de su
_ ces.os p0r roba~anzanas .poco conocidas por la Biblia. Gentes ... Motivaciones 
para un escultor que aprendió a modelar mientras le daba surco a la huerta del 
Alberche, y al asentador, ¡}ese,tas. Gentes que, de la mano artesana,, popular, la
briega, de un esc\J:1tor honesto como Miguel Angel Sánchez, tienen su pequeño 
monlfillento, su .historia y su, homenaje para que la memoria convierta en bronce, 
al menos, lo que siempre fue olvido. J 

J. CASTRO DE BERAZA' 

Dr. D. JOSE LUIS CEBALLOS MERINO 
MEDICO 

Especialistas en enfermedades del . 
APARATO DIGESTIVO .. RAYOS X 

Consulta diaria de 10 a 12 Plz. de Qervantes 26 • ·20. 
Tlfno. (en horas ·de cons1;1lta) ~ 88819 57 

, 
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Pleno ordinario en el · ayur1tam iento de A l 

UNA SESION ... .. co·MODA y · FL DA. 
Algunos ruegos se · dirigieron a la Presidencia 
para que ·se . in .v~.stigaran las posibilidades de 
sugerencias hechas en ·PUERTA DE MADR.ID 
EL SEÑOR CARRASCO PROMOVIO 
UNA FELICITACION PARA DON 
ZACARIAS PEREZ, SECRETARIO 

ACCIDENTAL 
· .El m.,.. re h1 celebr1do 11 • 
sl6n Ordln1rt1 correspondlentll 11 m• de OctubN, de 11 que vimos 1 
darles .un• reseft1 co11 los 1SUnt~ 
tnudos. 

' ~ IPFObaron lai ICUS de. 11 ... 
116n ordlnlrl• del mes de septiem
bre l de llS extr1ordln1rl11 del d{• 
1 y del corrlentll mes. · · 

-se lnform6 cíe lu comunlc1elo-
nes oflclllés recibid~. · 

-se dio. cuenb da hliber qued1do 
4ellerto .el Conéurso de obru de 
.tñejo,. del 1lcantlrlllJ(lo, én lu ·c• 
lles Lu~ del Campo Y' Ange.1. Asl 
inlsmo·se aprobó 11 obr1 pero en esa . ÓC8116n por edjudlcac:lón dlrectl 
por uri Importe de 300.000 pésetlS. ' . . . , 

. -tgullmen111 fl! Informe( de que
d1t desierto el concurso de obm de 
1)1Vlmegtlclón del .lldo lzqu1ef(lo 
éle 11 Cil'Ntllrl d• Meco, porJo-que 
re 1pro.b6 · 11 · edjudlc1el6n · dlrWc:tl f:. :" Importe ~e_ 1786.1~9.· pese-

Atendl•ndose a IÚ norm1s subsl· 
dl1rlu,. en esb zoril se teseYY1n te
mnos p1r1 11 construcción de un 
P•l'.que con. un• •xtenslon· de una · 
h~ÜrH. .. · ; . 

·. -lgu1lmehte se 1pr~bo el estudió 
de d~blJ~ p..U.nbdo pro ROYME
SA en los sol1res etttte· ~• callé 1.uls 
VIV.s."· Pulrto Uplce, futVtl . Clrte• 
ter1 · de ClrcunullCl6n y talle · en 
_pi',;,y.cto •.. 

En esta zon1 sil. resernn unos sle· 
.,..11 ·metros cu1dr1dos ·p1r1 zon1 

, verde " y cert1 de cuatro . rrill p1r1 
.distintos equlp1mlentos. 

} , / 

-En COPASA ocum tres CUl!'tDl. 
de lo. mlsmó, se 1cept1 el estudio 
.de . detlHe ptesentldo por ·11 cons
tructora, y en estl OC1slón los te,,.. 
nos que ·se ceden o qlle se 1'9Hrvn 
son los slglifentlls: unos doscléntOI 
metros culdridos p1r1 un rttarc1do 

·o matad•ro, otros doscientos me
tros duldrados Plli un Hogar de 
Ancilft.os. MU . seltclentos metros 
culd.r1dos pira una tilllrderf• lnflri· 
tlf, ISI m1$mO ._ r'9Stl'WI tel"CI ae 
un1 hecUrH de terrenos par1 la 
puestl en servicio de un parque. ~Judlc1el6n defllfltlv1 del Con· 

cuno c1e obru CI• pnlment1Cl6n de 
11 calle Et1. Honda. . · En estos t,..s pun.tos se dijo que se 

T~'11 rn ... rvenclbn .. _1 seftor Fe;. h1ela consbr el que ninguna de las 
·- .. ""' interiores constructoras donaba 

ñjndez Huerta, en 11 que IJ'•nlfest6 nlda il Ayunbmiento, sino que lo 
.su ·delcóntllnto. con lis obru de P•· (lnlco que h1eia era reservar o ceder 
vlmentlcl6n- i'Hllzldu por 11 em· 11 Ayunbmlento los terr•nos que 
prtll Bllb1{na de Firmes,. en este ti· · lis nonn1s subsidi1rlas les obligan a 
llº de obm, lnvlbndo • quien lo reservar. ·. . 
...... 1 d1r un1 vueltl porl1s.c• . . . 
ne. que habl1 p1Vlmentldo 11 mis- Asi mismo el Sr. Carr1Scó voto en · 
m1, p1r1 comproblr el mil estldo contri por no haber .tenido tiempo 
J resultldo de sus ejecuciones. Asl de revls1r estos estudios qué como 
mlsm~ hizo que constlr1 en 1Cta su propia p1l1br1 dice s~n de deb
un voto de censur1 p1r1 I• menclo- lle en el pqcfo tiempo que Jl•b"a 
nld1 empreSI. Por todo ello • deScte que le b1bl1n entreg1do l¿s · 
1prob4' 11 p1Vlmenbci6n de ~rl Informes hutl el momento de cele· 
Hond1, pero por otrl empl'9SI, con- br1rse 11 S.sl6n . 
cretlmentll "M1uro Yebr1", Cºr un 1 . • 
Importe de 3.900.000 1prox m•dl:-
mtintll. 

. . 
1 -se 1prob6 11 1dJudlcaclón de 
~-~ furgoneta p1r1 los servicios Mu· 
n~~""es •. 

-Adjudlcac:l6n deflnltlv1 del Con
~o p1t1 el servicio de conserw• 
cl6n .del slstem1 semlf6rlco de 11 
Clud.ed, iue le fue 1djudlc1do • 11 
emi>ru1 .5.A. por ·un Importe de 
1~.~12. pts 1nulles. 

-AproblCl6n del estudio de detl
lle, de 11 lmoblll1rl1 Alvega, en loi 
111mnos que tiene en 11 T1bl1 Pin· . 
ton. 

PUERTA DE MADRID 

. ROTÚLACIOÑ 
:r 

PU8LICIDAD 
• ~ Decor1c.16n 

. .Y1llú • R6tuloe 
S. Diego, 8. • 1 el.: .._-83 
AL~ DE HENAaEa 
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-Se dio via libre a la Comisión de 
Cultura para que continue las ges
tiones con el Ministerio de Educa
ci6n y Ciencia para la construcción 
de un Centro de E.G.B. 

·-Aprobación para el acondiciona
miento de los 5.000 metros cuadra· 
dos· en las Eras de San Isidro, para 
la construcción de una zona de re· 
creo, que habían sido entregados 
por la empresa ARKE. S.A, 

Esta empresa aporta la mitad del 
presupuesto total de la obra que re
presenta la suma de 500.00P pese· 
tas: Quedando el resto 530.000 pts 
a pagar por el Municipio. 

·se aprobo'con los votos en contra 
de los Sres. Carrasco y Femandez 
Huerta. 

-Propuesta de la Comisión de 
Urbanismo para la ampliación de 
p'lazas de personal en la Sección 
Técnica de Obras y otros conside
randos sobre or9anización y perso· 
nal. 

Esta propuesta se traspaso' a la 
Comisión de Personal para que in· 
fonnara convenientemente y pre' 
sentara un estudio completo, dado 
que es· la Cómisión a que c~mpete 
el asunto. 

.-Por iniciativa de unos concejales 
. a los que se unió la totalidad de la 

corporación, se solicitará de la Man· 
.comunidad de Aguas del Sorbe un 
abaratamiento en el agua por las de
ficiencias de calidad experimenta
das en el suministro. 

Para esto se decidió pedir un in· 
forme urgente del mencionado or· 
ganismó sobre esta posibilidad eco
nómica de abar.atamiento del agua. 
No· obsta')te, como ·el asunto re· 

. quiere un contacto con la Manco
munidad, .se llegó al acuerdo de ce
lebra:- una ·reunión con los miem· 
.bro·s de un.p y otro organismo ·en la 
próxima semana. . 

-Se aprobó la propuesta de la Co
misión de obras sobre anulación de 
partidas contraídas para la urbani· 
zaclón del Paseo. de Aguadores y 
construcción del alcantarillado del 
colector Sur. 

Se aprueba el proyecto de acondi· 
clonamiento de la calle del Moral y 
zona contigua a la Carretera de Da· 

· ganzo y aprobación del Pliego de 
Condiciones para adjudicaci6n por 
Concurso. 

Al parecer estas aceras han .sido 
deterioradas por algunas empresas, 
por ello se decidió que a traves de la 
Secci6n Técnica se informe de las 
responsabilidades a que tuvieran lu· 
gar esas empresas, para que poste
riormente se pueda llevar a cabo la 
recaudación del gasto. 

-Se concedió una subvención de 
30.000 pesetas a la Sección Adora
dora Nocturna de la ciudad, para 
contribuir a los .gastos que acarree 
la celebración de sus Bolles de Día· 
man te. 

1 

-Se aprobó el proyecto de acon
dicion3'11íento de la calle de Daoíz. 
y Velarde. Indicando que se estudie 
la posibilidad de llevar este gasto 
bajo el régimen de contribuciones 
especiales. 

-En la Carretera de Meco y hasta · 
el C.l.R. núm 2 se aprobó el pro
yeeto de pavimentación de las ·ace
ras de la márgen izquierda. 

-Punto número veinte que trata· 
ba de temas sobre la mesa quedados 
en anteriores plenos. En esta oca
sión se presentó el asunto de am
pliación del Servicio de Recogida 
de Basuras, que había quedado pen
diente en la sesión ordinaria del pa
sado 30 de agosto. 

Se aprobó esta ampliación aunque 
no entrará en vigor hasta primeros 
de al'lo por no haber dinero en el 

Todo par.a usted y sus hijos 
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.presupuesto corriente. 

V por fin llegamos al ú.ltimo pun· 
to. ·Ruegos y preguntas. Hubo bas
tantes ruegos y a continuación de
tallamos algunos. 

El Sr. Mul'loz de Pablos pide que· 
se le informe del estado actual so
bre la posesión de licencias de 
obras, así como del regimen de la 
obra etc. que esta realizando el 
Ejercito en la carretera de Meco P• 
ra la puesta en servicio de un nuevo 
edificio de Prisiones Militares. Al'la· 
diendo el Sr. Mul'loz de Pablos que 
no le parecia el sitio más apropiado 
para construir estas Prisiones, en las 
inmediaciones· de la ciudad Dos mil. 

Se le contestó indicando que se 
había enviado escrito a la Coman· 
dancia Militar de la Primera Región • 
Sección de Obras para que solicita· 
ra la licencia oportuna así como pa· 
ra que ,informara de todo lo con· 
cerniente a este asunto. 

Nuevamente- el Sr. Mul'loz de Pa
blos presenta un ruego en esta oca· 
sión para ver que ocurre con el 
Campo de la R.S.D. Alcalá, en lo 
que respecta a la situación legal, ré
gimen de arrendamiento, etc. 

Se le contestó indicando que una 
Comisión estudiaría la situación, y 
que citaría a la· mencionada Socia· 
dad para que en el plazo de quince 
dlas se presente para llevar a cabo 
el contrato de arrendamiento; 

Ei Sr. · Cadiz, hizo mención. a un 
artículo publicado en ·PUERTA DE 
MADRID, sobre la posibilidad de 
utilizar el agua de unos pozos exis
tentes en los terrenos de la Ciudad 
Dos Mil. Ped(a que se realizara un 
estudio técnico so~re esas posibi· 
lidades, y posteriormente informar 
al públlco sobre este asunto. 

Así mismo presentó D. Abel Ca· 
dii un ruego en 'el que hac(a cons
tar la carta tambien publicada en 
PUERTA DE MADRID, sobre.»el 
mal sistema semafórico de la ciu· 
dad. 

Por ello se propuso el traspasar es
te ruego a la Comisión de Policla 
Urbana P.ara que a la mayor breve
dad posible informe sobre el tema, 
que sin duda es uno de los más lm· 
portantes· en la actualidad. 

Por último el Sr. Cadlz, rogó que 
se insistiera al Ministerio de Agricul
tura para que dejara de utilizar los 
terrenos municipales que existen en 
la carretera de Meco, para la consl· 
guiente puesta en servicio ,n ltse te
rreno de un parque público, ya que 
se trata de una cesión municipal, 
pero tan ' s61o para utilizar durante 
un periodo de tiempo, sin que ello 
quiera decir que el terreno es del 
Ministerio, sino que es del munlcl· 
pio. 

Se dec1dio formar una Comisión 
que visitará al Ministro de Agrlcul· 
tura en los próximos días, para tr• 
tar del asunto. 

No cerraremos esta crónica del 
pleno sin dar fe de que el setlor Ca· 
rrasco pidió a la corporac:lón un vo
to de felicitación para el Secretarlo 
Accidental, a lo que éste, sin pelos 
en la lengua, dijo que lo agradada 
pero que tampoco estar{a mal que 
ello se tradujera en algo más venta· 
joso, económicamente, que la gra· 
tlflcación que ahora disfruta. En 
broma y en serio, ahí quedó la su· 
gel'9ncia. 

V ya rondando las doce se termi· 
no la sesión, marchandonos cada 
uno a nuestra casa sin más. 

NACHO 

LE 
ESPECIAYIMD EN · 

MUEBLES JUVENILES 
SOF AS - C.ÁMA. CONVERTIBLES 
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Ya esta próxima la festividad de 
San Diego y la parroquia de este 
mismo nombre quiere organizar 
unos festejos en su barrio para 
unir , la fiesta. 

Para ellos se han dirig ido al Al
calde en demanda de autorización 
y ayuda de toda clase, asi como los 
resursos que pueda facilitar, para 
poder llevar a cabo con éxito los 
actos programados, que son los si-
guientes: -

DIA 13 

POLVORA, . CONCURSO DE 
CANTO Y BAILES REGIONALES 

DIA 14 

CARRERAS DE BICICLETAS. 
Serian por un circuito formado 
salida de la Plaza de Cervantes, Juan 
de Cardona, Gil de Andrade, Juan 
de Austria, con meta en la plaza sin 
nnmhre de Dieao de Urbina . 

INAUGUH.AClON DEL Cl 
SOEN LAENAP 

El miércoles, día tres; tendrá lu
gar el acto de inauguración del cur
so 1.976-77. 

Hasta el momento de cerrar esta 
edición no está confirmada la asis
tencia del Ministro de léi Presidencia 
del Gobierno, Sr. Osorio, aunque 
referencias sobre la posibilidad de 
que asista al acto. 

Tambi~ n preve el programa carrera 
de sacos, tiro de pucheros, el tren, · 
Romeo y Julieta, el paiiuelo, balón 
prisionero, carrera de periódico, 
'éarnpeonato de fútbol, concurso de 
pintura infantil, carrera pedestre, 
concurs_o de mus para los viejos, ac
tuación de un conjunto musical con 
baile y, por ultimo , reparto de pre
mios . 

::.1enoo conscientes 1os vecinos flc 

la situación económica que se plan
tea, ya que dichos festejos no figu
raban en el presupuesto municipal, 
espera de la máxima autoridad de 
la ciudad que sepa interpretar los 
sentimientos de la barriada y apo
yarla con los medios que se estimen 
convenientes y que se tenga esto en 
cuanta ya para los próximos presu
puestos anuales ya que la barriad~ 
desea que la fiesta quede establ~c1 -
da de modo regul ar . 

No obstante se contará con la pre
sencia del Subsecretario del depar
tamento, así como nu¡llerosas per
sonalidades del ámbito local y na
cional. 

Al igual que en años anteriores, 
con motivo de esta inauguración 
tendrá lugar una charla conferencia, 
que en esta ocasión sera pronuncia
da por el Rector de la Universidad 
de Venecia, D. Feliciano Benvenuti, 
sobre el tema "La Ciencia de la Ad
ministración como problema". 

SE VENDE PISO 
C/ Alameda, 1·4°. C , 

120 m.c. 4 ·dormitorios Exterior 
Razón en porter(a o tlf. 889 14 82 

ALCALA DE HENARES ' 

ALQUILE.R 

DE GRUPOS ELECTROGENOs.· 
Y COMPRESORES 

FRANCISCO NUREZ 
Calle Gallegos, . 4. ------ Teléfono: 889-01-25 

PELUQUERIA MANOLO CAZORLA 

En c/ Alvaro Bazán, 2 
Comunica a su& distinguidos clientes que permane
cerá cerrada del· l al 15 de Noviembre por reforma~ 

ROGAMOS DISCULPEN LAS MOLESTIAS 

l..\ LIX\L\ PH.OL\<.;O:\IZO 3E S:\LE DE L\ L\LZ..\IJ .\ 
\ ºARIOS ACCIDENTES y OCASIONA U~ (;l{ ,\:\ 

El miércoles ocurrieron dos acci
dentt:s en la carretera nacional 11 de 
1os que vamos a dar información . 

El p11me10 de ellos ocur rió a las 
nu ,!ve menos cuarto de la noche en 
,.¡ que .colisionaron cutara vehlcu
us. tres ele ellos turismos, y el cuar 
to, un camión . 
Se trataba clel camión L0-1586 -A 

\ los turismos M-4878-BG, M-9014 -
3K y M-9055-D . 

Al parecer la causa principal· de la 
co li sión hay que buscarla en el mal 
"s1 ado de la cal zada a consecuen.: ia 
L1 ,, la lluvia que en aquellos momen
to> precipi taba sobre la zona .. Del 
·, ·sul tado de esta colisión múlt iple 
.;,1l 1ó herido de gravedad el condL1c
· t 11 del primer/ turismo, don Juan 
G,11·rote Rey, que fue trasladado 1n 
nwdiatamente al Sanator io Vallés, 
v don Lui's Garcia Fernández, ocu
pan te del m ismo coche que fue in 
.·~rvenido en el Hospita l de ia Cruz 
Roja de Rei na Victor ia. 

Al primero de ellos se le aprec ió 
pronóstico grav lsimo por lo que 
fue trasladado al hosp ital de la Cruz 
Roja e intervenido qu ir(ffgicamente 
,iunque con pocas estJt•nnzas de 
1ecuperación. 

E St·~¡u1H.Ju ll 1' 1\ 1:' .1\C1 llt 111 : ~. l:~1 

11ió a las diez y tl 1"¿ tl t'l mislll o d1.1 . 
:! 11 el kilómetro 28.700 d,• l.i lll i ~111 ,, 

:ar retera. Colision.11 llll "I 1LI' ;S llh • 

B-8086 -BN y el un Ci t1·0,·11 GS . 1" 

Hiltando herido don JU <Hl Pu iqd, 
rrajols G1~ rm<ín, que fut! t rasladad,, 
inmediatam en te al Sanato1 io Vall"' 
de esta ciudad, donde St! lt! ap11•cio 
amplia herida contusa en IJ 1e<1 io11 
fronto-parietal con pronóstico n ~" 

nos qrave . 

Ei\1BOTELLA~l11ENTO 

Sobfe las cuatro y lll t!dia cf,. !, 

m adrugada del ju ···. --. el c¡11111 011 
r.1atrícula M-880842 , conducid (• 
por don Isidro Robles T ont!S, s-• 
salió de la calzada a la altu rn c1 .. 1 

parque O'Donnel l cuando c1rcul;1 
ba por la carret1:ra 11¡1cional 11, vol· 
cándosc sobre la m isma toda l;1 
mercanda qu e transportaba. Como 
consecuencia, ocasionó desp1!1 fi·c 
tos en algunas farolas de la c<1111! 11. 

ra y el tráfico se vio inte1-rumpid o 
en su fluid ez du ra nte va1 ias ho1 c1s .· 

Por la mañana todavla se 1!11co11 -
t raba el camión en ese es tad o, poi 
lo que se produjo un enorme 1!111 · 
batel lam ie nto que tardó varias ho
ras en disiparse. 

Según nos informa la Polic1a Mu 
nicipal , hasta que el nwncionadp 
camión se rptiró de !a calzada d1:s 
viaron el tráfico por enc ima de la, 
aceras pues no podían hacerlo pu1 
el carr il contra rio al existir el St:tu 
centra l , lo qu e dificultó y re t rase' 
la operación de descongestión d1d 
atasco 

MUESTRA FOTOGRAFICA 

Se convoca a todos los aficionados 
a la fotografía a une muestra foto
gráfica que tendrá lugar en el local 
social del club Nebrija del 5 al 1 5 
de noviembre . 

Los trabajos deberán llevarse antes 
del -tres de noviembre; de 7 a 10 de 
la noche, en el . mismo local: C/ 
Nebrija, 2, y deberán ir montados 
sobre madera o cartón para facilitar 
su colocación. 

Queda claro que esta muestra NO 
ES COMPETITIVA. 
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PERIODISTAS .. ' . - . ~ . 

EN BELEÑA 

~- -M,,1ncomunld1d de. Aguas del Sorbe 
'i•n• · e.n marcha un .proyecto, c~.n 
ura , .,.supuesto e_ntre ciento cincuen· 
ta : y ·-_ trescientos millones de pese~s 
p1r1· eliminar la ·~turbidez -del - ~ua 

. . ó. - . 
.. . Et• sistema dépu~or ~~ria . es~ar 

en _marcha. en· un p111zu--~e JJnos diez 
meses ' 'D . . Nutffn a~ p,._.111 t.k IG.Jflneomunldad, en .. ,u terreno", 

· · en loi '-rrtnP' di .. ,.,. pr ,.... Belflür q_ue tantot quebraderos de _cabelld Z. 
• O • l&o .dotfo. BIJ un •"'1td0 ·~. don Fe"'-"o Sancho Y.~on .FJnrlque Mo· 

ya. · q• j>pttnMJen •.la ltclncomunl(lad en ~praentac10n del munkiplo 

, . 

Nueva · , ru.eda ·· ·de prensa e.n to!"º 
al probl.~ma, -esta vez en GuadalaJara 

cqiltjlli,.,_ . 

. • El ""'1-. ,_.., ténid~ e_t ou«ct r que forman parte de la. mancQml/n¡.; 
di ........ u.na invJtacíón q1:1e hae(a-¡ d~, con lo que tan sólo 250 fitrJM 
-~ ~Ul'.'idad de Aguas del SOr· 1 ec>r segundo llegan a Alcalé .. 

--1., . - . "cididPara-60 Hectometros ceibiCC.. para ese millón de habit~-
20 més gue la capacidad que i~a • se considera como ideal ·de pobll· 
tener ta que est4·parada. ' (:""'en el corredor. 

· be pata visitar Be!el'la_. .- . i_ · I 

Tat y· como se nos indicaba nos : 
personamos en el A-yuntamiento .de ·I 
Guadalajara para dar comienzo a lo : 
que m6s bien podríamos llamar un · 
día de campo o excursión a Beleña. 

1 
La hora de partida estaba fijada a ' 

las diez de la mal'lana aunque luego 1 

se retrasó cerca de una hora, cosa 
f6glca ya que había que hacer 5atu- 1 

dos, presentaciones y todas estas 
cosas. 

. Nueva subida al autocar y conti
nuáción del viaje a Belel'la. Una vez 
allí el ingeniero de ta Mancomuol· 
dad, D. Jaime Vita, explicó la situ• 
ción actual de las obras de .la presa 
de contrafuerte, así ·como ~tgunos 
aspectos técnicos y la situación de 
la presa de tierra que se piensa cons
truir· a primeros de año. 

Resllmiendo estas explicaciones 
podemos decir que las obras de la 

·'Presa de contrafuerte estén total
mente abandonadas, existiendo tan 

El SQrbe tiene un 'caudaÍ de c11Q 
tnlllones de metros c¡íbicos anuales, 
• los qu(! 100 de ellos los 1bsorbe 
11 canal de lsabet:ll en una conce
sión que le hizo el Gobierno en .al 
pasado al'lo. Por eso a la Mancomu
nidad le quedan 60 millones de me
tros cúbicos para utilizar. 

Et dinero que constará la cons
trucción de esta presa se calcula en 
unos seiscientos millÓnes de pese· 
tas. 

En fin, conti_nuemcis con el relato solo un guarda que cuida de la ma- Por otra parte 5e informó iQUe el 
del viaje. Partimos en· un aütocar to- quinarfa atll existente, sin que se total de litros de agua que 5e pon
dos los. r:eprese!ltarites de los distin- utilice ésta para nada, lo que indig· dría en servicio con esta presa se
tos medios informativos que acudi- nó en cierta manera a algunos infor· rian ·de unos tres mil po.r seg.undo 
mos a la invitación, acompañados madores quienes no·hac{an más que de los que 1.600 serian para Alcalé, 
·por distintos miembros de la Man· insistir sobre qué dinero se había quedándose en el camino, para los 
comunidad.._ ingenieros y personal empleado en esas máquinas y esos pueblos de la Mancomunidad que 
de• organismo, as{ como algunos comienzos de obra que all( se ve{an absorben su agua potable de la m·is
concejales de los Ayuntamientos de en estado de abandono, sin que re- ma tubería que los alcal~{nos, unos 
Alcalá y Guadalajara.- : cibieran ninguna contestación con- ,' doscientos litros, por lo que a Alca-

1 
creta ,a e'sto. ·· ·! lá ciudad llegarían unos 1.400 litros 

La primera . parada del viaj~. ~ '1 por segundo. Y en el otro ·ramal de 
en Yunquera de Henares, donde ! E1 seño~ Vila informó que la nue- \ la tubería llevaría 1.400 litros. Con 
efectuamos una visita al punto don- r. va pre~ tendr~ unas dimensiones de . este caudal de agua está previsto 
de se desdobla la · tubería general i unos 450 metros en su fondo, cin· que sea suficiente hasta la -década 
que 1tesde Beleña conduce el agu1 'J · bu.~nta de altura · y unos ocho me- ·' de los al'los 1.990 · 2.000 para una 
que posteriormente y tras esta dtvl· tros en st.i cota. . población que se acercaría al mi-
si6n lle!Íará a Gúadalajara y Alcalé: llón. de habitantes en lo que ~espec-

~ ' · -~1 tratsrse de una _presa. de tierra, ta a todo el corredor. 
. El caudal de la red es de unos 600 se -desestiman . los materiales de 

litros por segundp, quedando tapar- coñstrucción' utilizándose 'tan SÓio 
.tidos en la división 300 litros para ' como materia o base materiales de 
cada ~ub-tubería. relleno, consistentes en distintos ti

No obstante, de est9s trescier)tos · 
litros que transporta la tubería que 
sliministra a Alcalá, cincuenta de 
ellos se quedan en varios ·pueblos · ..... ..., 

pos de piedras, cuya cantidad se cal-
cula en un millón ochocientos mil 
metros cúbicos. 

La nueva presa tendré una capa· 
t - . . . 

30 de Octubre a f de Noviembre de 1976 

· En la actualidad, se están dando 
estos 600 litros por segundo que• 
ampliarán para el año 1.980 en mil 
litros por segundo para úna pobla
ción aproxim8da de cerca de tres
cientos mil habitantes, entrando en 

· servicio paulatinamente hasta con
seguir los tres mil litros por segundo 

. Terminada la visita a 8st1J lugar; • 
.-rocedió a emprender viaje de re
greso a Guadalajara capital, pero • 
1Ugirió la posibilidad, para quienes 
to ·c;iuisieran, de trasladarse hasta los 
pozos de La Mierla y nosotr.os nos 
IPUntamos, con .algunos compal'le
ros, a visitarlo llevando como cice
rón al propio presidente de la Man, 
comunidad, D. Agustín de Grandes. 
Nos trasladamos en un Land-Rover 
al lugar indicado para ver esas per
foraciones que tiempo atrés se ha· 
bían efectuado y de las que PUER
TA DE MADRHYdio amplia neticia 
tiace· meses. El señor de Grandes in· 
dicó que hab{an.sido .cultfo los po
zos perforados y que en total suma
ban aproximadamente como unós 
150 litros por segundo, por to que 
el ·gasto que había que realizar para 
poner ese agua al alean~ de los 
ciudadanos se hac{a demasiado ca
ro, prefiriendo utilizar ese dinero en 
la puesta en servicio del sistema de 
depuración que se está estudiando 
actualmente. Al'ladió que, en caso 
de que no hubiera agua, se utilizaría 
la de esos pozos, que ademés euen
t., con la particularidad de que su 
explotación estaría limitada a mes y 
mtdio, sin saber si se volverían a lle
nar o si para ello ·se tardarían mu
chos al'los. Pero como el problema · 
radica no en que no haya agua sino 
en que ésta no se presenta depura
... era preferible invertir el dinero 
!4ft fa clepuradora. 

De esta manera este pequel'lo' gru
po emprendi(> viaje de regreso a 
Guadalajara donde se n~s esperaba 

PUERTA DE MADRID 



ÁIUa qua no puetla beber, ¡déjala ah(!. Eite podrfa ierel tema de la foto. &tá tomada efl el mace HcO del orro- . 
yo· de la Mlerlil, donde se e.xcavoron los cuatro pozos de que· dimo• noticia en su día en bwrca de~ sublteminea. 
El'iz6Uo lalló y «ni bueno . .Y potJrá utilizarse cuando haya ete<llU. ])ero para suplir el ~ tkl SiJroe c.lMqado llellJ 
con barro no. Yak porqrur le falta la conducción .necaaria y s,r(a muy costoso; en opinió•:de la~ 
~11Gl'lii hal'la lál "''"' domáticot. . . . ' . . • . 

en .. Ün restaurante para Ofrecernos 
un almuerzo al· quii asistieron el Pre
sidente de la Diputación de Guada-

- lajara, D. Franc.isco López de Lu
cas, y el alcalde- de Guadaiajara, D. 
Antonio Lozano Viñés, como dis
tintos miembros de la corporación 
de la capital alcarreña. 

t:n lo que respecta a la depurado- Sobre . el tema de esos espolaz~ 
ra, solución que se ha pensado para . f~-sobre su cargo había h¡¡bldo du
evitar que el agua .ffttUt con-blrfo, ·rante los ultimos meses. D .. Atustín 
el Presidente de 11 ~nidad fdijo que en la última reunión-que 
informó. que en prcixim• ""'-as ihabfa tenido la Mancomunidad, él 
se iban ~ realizar para v~r eu.t.,.. el ~ había puesto a di~posición de cual
Idóneo .,_,.. ~ nect1idades · quier' miembro de la presidencia, . 
Se espera que para noviembre c:o- · pero los componentes de la misma 

' m1·encen las obras de la .1·nstafac'ión insistieron en que continuara en su Terminado el almuerzo, se proce- d 1 
• de la estación depuradora, que ter- ~rgo pues habían deposita o P ena dió a una rueda de prensa que pre- · 

minarán dentro de.unos ocho 0 diez tonfianza en él desde su nombra-sidía el Presidente de la Mancomu- · h bí · 
meses y que tendrán un gasto de miento Y no a an motivos para nidad, D. Agustin de Grandes, 1 · 

· unos 150 a 300 millones de pesetas. pensar o contrario. acompañado por el Vicepresidente 
del Organismo, D. · Fernando San-
cho Thomé, 'y algunos miembros e Se le preguntó al Sr. de Gr.añdes 
ingenieros de la citada Mancomuni- qué opinaba la Mancomunidad so
dad de Aguas del Sorbe. bre la noticia surgida a nivel de ca-

lle de no pagar el ·agua. A esto con
El señor de Grandes indicó que testó diciendo que en ningún mo-

mento la Mancomunidad cortaría 
las necesidades de agua, con la el agua, pero lo que sí es cierto es 
puesta en servicio de la nueva pn;sa, 
se cubrían hasta el año 2.000, sien- que, si no se reciben ingresos, no se 
do de unos 3000 litros por segundo pueden continuar las gestiones ni 
para una población de cerca del mi· los estudios para llegar pronto a una 
llón de habitantes, previsiones QUE solución concreta. . 
se esperaba no fallasen y que en ma-
nos de las autoridades se encontra-
ba el poner las medidas necesarias 
para q·ue ·no sobrepasara- de esa cifra 

PRIUS 
ALMOHADONES Y ALMOHA· 

DAS EN CASA CUESTA 

1111 ........ .. 

' la pobladón. BUSCAMOS 
Por otra parte, dijo que no hab(a 

influídQ nacla en- absoluto en que el 
Ministerio de Obras Públicas hubie· 
ra ·aceptado el proyecto de la cons
trucción de la Presa de la Mancomu· 
nidad el hecho de que hubiera ve.ni· 
do el agua con barro. Así como gue 
no habría ningun problema a.unque 
surgiera un cambio de gobierno y e' 
Ministro actual fuera sustitu(do, 
que ya 'había un estudio firmado y 
aceptado. 

PERSONAS DE AMBOS SEXOS 
Que deseen aumentar sus mgresos con trabajo 
por la tarde. 
OFRECEMOS: 
·-Fijo, más altas comisiones 
·-En caso de valía, Integración a corto plazo en 
la Empresa. Interesados, concertar entrevista lla
mando al Tlf. 888 29 25 preguntar Sr. Mauro. 

Otra pregunta fue la de que, s. 
gún se habla dicho por ·1a mañan<.1 , 
el Ganal de Isabel 11 ten(a una cbn
cesión de 100 millones de -metros 
cúbicos de absorción del río Sorbe, 
quedando 60 millones para uso de 
la Mancomunidad del total del cau
dal del rio que se cifra en 160. 
lOué ocurriría si en algún momen
to el Canal de Isabel 11, como enti
dad más potente, consiguiera que le 
fueran concedidos 20 o treinta mi
llones más de metros cubicas.? 
lSignificaría, como es lógico, que la 
Mancomunidad se quedaría con me
nos agua?. 

Una de las ge:stiones más impor
tantes -contestó el señor de Gran
des- que ha realizado la Mancomu
nidad en los últimos meses ha sido 
sin duda ésta, en la que se ha inten
·tado por todos los medios aclarar 
qué ocurre con esa concesión. Se 
nos ha explicada¡ y así está escrito 
en un documento, que esa conce
sión del Canal de Isabel 11 es sólo 
para medidas de urgencia y que en 
ningún momento nos sería Q.uitado 
ni un litro de agua, sino que, al con
trario, se nos iría cediendo parte de 
esa concesión según nuestras necesi
dades, porque el Canal de Isabel 11 
tiene muchos más recursos para 
conseguir agua en otros sitios y no
sotros tan sólo COfltamos con eso. 

Para terminar la rueda de prensa 
se le pregunto al Presidente sobre la 
subida del coste del metro cúbico 
del agua. 

A · es.to, el señor de Grandes dijo 
que la Mancomunidad había presen
tado al Ministerio de Obras Públi
cas un estudio realizado a traves de 
unas tablas polinómicas para la su
bida del agua, el cual había sido 
aprobado, y que representaba apro
ximadamente como unas tres pese
tas por metro cúbico de incremento 
cada tres años. 

A punto de levantarnos para em
prender viaje de regreso a Alcalá, el 
Presidente de la Mancomunidad hi
zo constar, pues era su interés per
sonal y el de toda la Mancomuni-

. dad, que se reconociera pública
mente el trabajo del personal del or
ganismo que ya en varias ocasiones 
y durante incluso tres di'as conti
nt..ios, han tenido que estar reparan-· 
do averías; sin poder dormir, y en 
plena sierra_ ,Esto es el verdadero 
trabajo de la mancomunidad. A es
tos hombres es a los que debemos 
que los problemas, cuando los hay, 
se resuelvan. La otra labor es pura
mente administrativa y creo que es 
de mucho menos trabajo. 

Con esto dimos por terminada la 
excursión a tierras alcarreñas y em
prendimos viaje de regreso a AlcaláL 
donde nos esperaba otra visita, 
aunque en esta ocasión no en co
che, sino el recorrido por·ese sin fin 
de acuerdos y mociones que minu
~os más tarde se iban a debatir en el 
1yuntamiento en la celebración del 
Jleno ordinario_ 

r~ACHO 

PUERTA DE MADRID 
·30 de O ubre a 1 de Noviembre de 1976 



Mucho movimiento estos dlas en 
torno a la unidad o pluralidad sindi
cal. Trabajadores en diferentes em
presas han sostenido d las atrás u na 
reunión con este tema y han venido 
a contarnoslo a nuestra redacción. 

Lo primero que les preocupa a es
tos t rabajadores, que quieren sindi
carse para proteger sus intereses 
frente a lo que consideran un meo
nopolio de poder en las relaciones 
laborales por parte de los empresa
rios, es que puedan confundirse los 
sindicatos con los partidos poi lti
cos, aunque son conscientes de qui? 
serán util izados en muchos caso; 
(y que esto ya ha empezado a suce
der) como correa de transmisión clt· 
los partidos. 

Uno ele los conte1 tulios af 11111, 
que lo p1 imero que ti enen que com 
prender los trnbajadores espaiiolt'o 
1?S la necesidad de la unidad sindie<il 
como instrumento suficientementt 
fuerte para hacer valer sus intereses . 

La impronta de esta convicción 
está muy firme en mis interlocuto· 
l'l.!S porque cada vez que habfo cit.! 
"los sindicatos" ellos me corrigen 
con g1·an énfasis "El Sindicato" . Me 
cuentan que tal vez a consecuencia 
del desarrollo de la moderna activi· 
dad sindical en Esp aña, la idea de la 
unidad t?S mucho más fu prte ¡¡qui· 
c1u. • 1'n los demás paises Puropeos. 

No puedo e•: :1;1: p1 egu1~¡a1ks poi 1 

que se está subdividiendo el movi 
miento obrero en va1 ias cent1·ales 
sindicales . Contestan que se está bu
rocratizando y que no defienden la 
realidad de los intereses obreros. 
Oue no reconocen otro instrumento 
rl'ivindicador que no sean las asam
b eas de fáb1·ica; de las qu e saldrán 
rE·presentantes democráticamente 
eleyidos para formar asambleas de 
rr.ay or rango, tanto en lo geográfico 
como en lo gremial. 

También se tocó el tema del p¡¡
tr :monio sindical, que se esti mó en 
unos cuarenta mil millones de pese· 
tas, haciendo ver que a la hor¡¡ dr: 
un eve ntual reparto de tan goloso 
IJ¡_•cado, no son sólo los trabajado-
1 P·; qu ienP.s aducen sus de1 echos , 
pt 1que ta mbi 1' n los 1:m 1m:sarios 

.iuuc•: n crt: . t:cnns y más que nadie 
pcrque afirman qut: también han 
pa;iaclo más di1wro que nadie pa1;1 
la ¡1cJqu isición d1• tal pat1 in-:011 :, . 

PAROS EN RISSi 

Daganzo, 27.- Ayer se paró en Ri
ssi en los turnos de tarde y noche y 
hoy por la mañana sigue el paro. El 
motivo es ·pedir la readmisión de 
tres trabajadores despedidos a raíz 
del paro del día 1 de cotubre. El 
paro alcanza hoy aproximadamente 
al ochenta y cinco o noventa por 
ciento de los productores. 

Junto a la readmisión se ha elabo· 
rado una plataforma reivindicativa 
cuyos principales puntos son: 

' 

En ¡¡l~¡unas emp:·csas de Alcalá y 
su comarca se estánJleva nclo a cabo 
poi los lfde1·es sindicales de nuevo 
cuiio para formB r y hacer funciona1 
inmediatamente los sinclic¡¡tos d1 · 
l, il11 ic:.i 

-8.000 pesetas lineales de aumento 
-40 horas de trabiJjo. 
-1.R.T.P. y seguridad social a cargo 
de la empresa. 

L.os tres despedidos se encuentran 
encerrados desde el viernes pasado, 
día en que les fue comunicado el 
despido, en la iglesia de San Isidro, 
en Alcalá. 

La empresa ha sancionado con un' 
día a toda la plantilla. Esta empresa 
ya estuvo en marzo en huelga du-' 
te tres días. 

DESPEDIDOS DE RIS~I.- ~stos son los. despedidos de Rissi que 
se han encerrado en la 1gl,es1a de San Isidro . Son Juan Antonio 
Alvarez. Elena Gómi>1 .Jprónimo ,. Pedro Vivas Palacios. 

¡ .¡Los ·dos/mayores éxitos cinematográficos del año llegan 
_a las pantallas del C 1 N E .BE N 1 D O R M! ! 

Viernes, dfa 5 de Novie_mbre 
LA PELICULA DE LOS CINCO OSCARS 

ALICIA YA N-0 VIVE AQ'Ul 
(30 semanas de permanencia en cartel) 

Viernes. día 12 de Noviembre 

TARDE DE PERROS 
. (A:L PACINO) 

Actualmente en el cine Rialto en su 8° mes de proyección 

... Y NO OLVJDE QUE TOPOS LOS SABADOS NOCHE 
PUEDE VE-R UN GRAN PROGRAMA DE ATRACCIONES EN 

. ·DISCOTECA SAGITARIO 



' PROGRA_M:A DE TELEVISION .] 

DOMINGO, 31 DE OCTUBRE 

Primera Cadena 

1 º 15.· CA.RTA DE "AJUSTE . 
•1Múslca esoaflota oara Laúd". 

10,30.· APERTURA Y PRESEN· 
TAC ION 

10 31.· EL DIA DEL . SErQC?R 
Retransmisión de la Santa· Misa 

desde los Estudio·s de Prado del 
Rey. 

11,30.· GENTE JOVEN 

12,15.· SOBRE EL TERRENO 

2,00.· CRONICA DE SIETE DIAS 

3,00.· NOTICIAS 

3,15.· EL VtRGINIANO 
"El rastro del lobo". 

4.35.· INFORMACION DEPORTI· 
VA , 

4,45,,. VOCES A 45. · 
1 Pfograma por el que desfilarán los 

Intérpretes y canciones del mundo 
1etu·a1 de la música ligera. 

5,30.· INFOR_MACION DEPOFr:n
VA 

"5,40.· MISTERIO 
"McMillan: "Tren nocturno a L. 

'A" , 
Dir~cción: Leonard J. Horn. lntér· 
prete: Rock Hudson, Susan St. ~a· 
mes Paul Burke, James McEachm, 
Linda EV1ns, Murray Matherson. 

7,05.· JNFORMACION DEPORTI· 
VA 

115.· RTVE ES NOTICIA 
'Programa informativo. sobre !ele· 

visión E5pallota y Radio Nacional 
de Espalla. 

7,5S.· FUTBOL 

10,00.· NOTICIAS 

10, 15.· LA PRENSA EN EL DE·. 
BATE 

1 O 30.· TELEFH~.ME ,, 
· ''El regreso de Joe Forester • 

Dirección: Virgil Wogel. lntérpre· 
tes: 'Eddle Adams, C>ean Stockwell, 
D.any Clark. 

11,55.· ULTIMAS NOTICIAS 

12~00.--DESPEDIDA V CIERRE 

PUERTA DE MADRID 

Segunda Cadena 
8,30.· CARTA DE AJUSTE 

"Ciclo: Pop espaflol". 

7,00.· PRESENTACION V AVAN· 
CES 

7,01.· DIBUJOS ANIMADOS 
Hoy: Los cometas de Bailey 

"Cruzando el Amazonas". 

7,3.0.· "EL HUMOR D~ CAROL 
BURNETT. 

En esta serie se ofrecer' una sele· 
cción de tos más brillantes "sket· 
ches" y números musicales del céle· 
bre "show" norteamericano dedica· 
do a la singular estrella Carol Bur· 
nett: 

8,00.· EL COMISARIO 
"La llamada anónima". 

9,00.· TELE-SHOW 
"Tom Jones". 

9,45.· NOTICIAS 
Resumen informativo. 

10,00.· A FONDO 
' D''rección y ' presentación: Joa· 
quin Soler Serrano. Realizador: Ri· 
cardo Arias. Espacio de Televisión 
Espaflola en et que, por medio de 
entrevistas realizadas ·a fondo, se 
analizan personajes del mundo de 
las artes, las tetras y las ciencias. 

11.30.· l)L TIMA IMAGEN 

LUNES, 1 DE NOVIEMBRE 

Pdmera Cadena 
. . ' 

1O45.· CARTA DE AJUSTE 
·'é:omme D'Habitude", de Luis de 

Pablo. (Para dos planos y un planlstaJ, 
Intérprete: Jorge Zulueta . (piano • 

11,00.· APERTURA Y PRESENTA· 
CION 

11,01.· SANTA MISA 
Retransmisión de la Santa Misa des

de la Catedral de León. 

12,00.· CONCIERTO 

12,45.· HIPICA 
Campeonato de Espafla de Obst,cu· 

los. 
Realización: Eduardo Casanova. Co
mentarista: Gil de la Vega y Luis Calvo 
Sote lo. · 

Desde el Club de Campo de Madrid, 
retransmisión en directo del Campeo
nato de Espafla de Obstáculos. 

14,30.· AVANCE INFORMATIVO 

14,35.· GENTE 
"Gente" pretende ser una revista en 

la que tengan cabida todos aquellos 
acontecimientos y noticias ·desde el 
prisma de sus protagonistas· que, por 
sus caracter(stlcas, dlf(cilm.en.te oudie· 

ran formar---¡>ai'te" de otros espacios in• 
formativos .ya existentes. 
Director: Maruja -Callaved. Realizador: 
José Manuel Montalvo. · 

15,00.· TELEDIARIO 
Primera edición. 

15,35.· MUSICAL 

15,4S.· ¿QUIEN ES ... ? . 
Director: Francisco Rioboo. Subdi· · 

rector: José Lui'- Rodríguez Puértolas. 
Realizador: Juán Luis López Diez. 

Programa de los Servicios tnformati· 
vos que se emiten lunes, miércoles y 
viernes de cada semana. Mostrará a los 
espectadores la personalidad de espa· 
flotes destacados en los campos de la 
ciencia, la política, el mundo económi· 
co·empresarial, la literatura, el ensar.o 
y los medios de comunicación escrita 
o audiovisual. 

"lQulen es •.. ?" cuenta con la CQla· 
boración especial en calidad de aseso· 
res y presentadores de cinco conocidas 
personalidades del periodismo: José 
Ramón Alonso, ~anuel Calvo Hernan· 
do, Pedro de Lorenzo, Carlos: Sentís y 
Luis Angel de la Vi"ud~. 

16,00.· EL HOMBRE SIN ROSTRO 
"La marcha de los espec;tros" (La 

marche des spectrest. . 
Guión: Jacques Champreux. Direc· 
ción :; George Franju. li:ité~pretes: Jac-. 
ques Champreux, Gayle Hunnicutt, 
Gert Froebe, Josephine Chaptin, Cle· 
ment Harari. . 

El hombre sin rostro cae en 1a ·tram· 
pa y acude por la noche a la subasta de 
objetos de arte. A pesar de la estrecha 
vigilancia de la policía y de haber sido 
herido por el sobrino de Max·ime de 
Borrego, logra huir dejando a sus es· 
pafdas varios hombres-robot para CU• 
brlr la retirada. 

16,55.· DANZA CAMPESINA, Vln· 
trescu. 
· Radu Adulescu (cello) y Angel Soler 
(piano). 

17,00.· LARGOMETRAJE ESPECIAL 
"Sar y Pimienta" (Salt and Pepper) 

(1968). 
Guión: Michaet Pertewe. Dirección: 
Richard Donner. Intérpretes: Sammy 
Davis, Jr., Peter Lawford, llona Rod
ges, Michael Bates, Graham Stark. 

"Sal y Pimienta" es un club del Soho 
Londinense, propiedad de _dos pinto-

rescos individuos: el" se,ft·or Sal y el se
ftor Pimienta. Una agente. del servicio 

·secreto, relacionada con ellos, mue ... 
•slnada, siendo acusados del crimen. 
El coronel Batsan, convencido de su 
Inocencia, utiliza a tos dos individuos 
p1r1 llegar hasta la organización, res
ponsable de esta muerte y de otra lar· 
ti .•rie. de asesinatos que llevan el 
mismo marchamo. 

18,40.· UN GLOBO, DOS GLOBOS, 
TRES GLOBOS 

19,30.· LA SAGA DE LOS RIUS 
Presentación. Autor: Ignacio Agust(. 

Dirección: Pedro Amalio López. 
Guión: Juan Felipe Vila-San Juan. Mú· 
sica: Augusto Atgueró. 

Los protagonistas, Fernando Guillén, 
Maribel Martln,' Victoria Vera, etc-., 
nos dan también su visión personal so· 
bre los personajes que han interpreta· 
do. Mientras éstos hablan, una serie de 
esc~nas nos anticiparán su actuación 
en los diferentes capítulos. 

20,30.· TELEDIARIO 
Segunda edición. 

21,00.· ESTUDIÓ ESTADIO 

22,00.· PAISAJES CON FIGURAS 
"El Doncel de Sigüenza". 

22,30.· REPORTAJE 

23,00.· ULTIMA HORA 

23, 15.· ORACION 

23,20.· DE~PEDIDA Y CIERRE 

Segunda Cadena 

· 19,30.· CARTA DE AJUSTE 
Ciclo:. Grandes Orquestas.-Biddu 

Orchestra. 

20,00.· PRESENTACION Y AVAN· 
CES 

20101.· REVISTA DE CINE 
'Número 104". 

Dirección y presentación: Alfonso 
Eduardo. Realizador: Carlos Manuel 
Lemos. .Colaborador: Alfonso S'n· 
chez. 

Primera parte del .capitulo 11 de la 
"Historia del cine francés" por los 
que la hicieron. Rep,ortaje sobre el ro· 

, daje de la película 'Viaje al centro da 
ta tierra". Entrevista al actor nortea· 
mericano Charlton Heston. Informe 
sobre ta nueva temporada en la Fil· 
moteca Nacional. Entrevista con su 
director, don Florentino Soria. Actu1· 
lldades cinematográficas y comenta· 
rlos de Alfonso Sánchez. 

21,30.· MUSICAL POP 
Kool & The Gans y Waylon Jennings 

Actuación en vivo del grupo de "rithm 
and blues" Kool & The Gans, y del in· 
térprete de "country" Way,on Jen· 
nings. 

22,00.· REDACCION DE NOCHE 
Diario de la Segunda Cadena. 

1 

22,45.· ULTIMA IMAGEN 

MARTES, 2 DE NOVIEMBRE 

Primera Cadena 

13,45.· CARTA DE AJUSTE\ 
l.eón Haywood. 

14,00.· PROGRAMA REGIONAL SI· 
MULTAN!f:O 

14
6
30.· APERTURA Y PRESENTA· 

CI N 

14.31.· AVANCE TELEDIARIO 1. 
Anticipo de tas noticias del lnform,. · 

tivo de las 15,00 horas. 

30 de Octubre a 1 de Noviembre de 1976 

·-



PROGRAMA DE TELE\rlsION 

14,35.· GENTE-
·•'· ·. ,.·: 

1 ~O~· tELlDIARIO 
l"rltflel"í ed~l6n. · -

t5,SS.· MUSICAL: 

·15,45.· .lQ..\IE ES ••• ? 

. 1~~~~R~~¡,E~Nh LFA CAdRJRETERA ._. ,.,.fi'- e ICI e. 
Dtni~l6ft: R1lp ·SenenskY. lnUrpre

·t11: .AleiC Rocco, Vlncent V1n Patten, 
L•lf ca.mt.. . 

Unl Jn1tuclón para la reforma de 
Jbdrtlff- n'tUentes contrata los servl· 
el~ det fo ógrafo Pete.,Karras que haga 
un,J11)or:taJe sob,-, su slstema.-de educ. 
cl6n y con el flf! de ·que el Estado sub
vel\.clone al~os gastos. Uno de los 
chicos, ·no. 'fOZíll cfé la amistad Cle un 
gntRCI. de 11ros que le hacen la vida l!Th 
pdlJble. ·Pete Karras tras efectuar el · t~o; u díiplde de los directores, 
.,.ro ·gMhf lla ocultado al muchacho .... ~. . . 

11_¡5S.· SONATA NUM. 16, EN LA 
Md~OR, Mozatt. . 

Pianista: Rosa Sibater. 

17,15.· DESPEDIDA Y CIER~E 

11,15.· CARTA DE AJUSTE 
,Stephen Stills. 

18,30.· APERTURA Y PRESENTA· 
CION , 

18 31.· AVANCE TELEDIARIO 2. 
Sumarlo de los contenidos del 1 nfor· 

matlvo de las 20,30 horas •. 

1t,U.· UN GLOBO, . DOS GLOBOS, 
TRf;S GLOBOS 

20;oó.:.-- NÓVEL:A. CCap(tulo VI de XX') 
! El ldlofl",-'de F'edor M. Dostoyevs· 

kl. Guión: Hermógenes Salnz. Realiza· 
clón: Antonio C'hlc. 

Llz111eta Yepanchln, a partir del mo
mento (fue Liov se fue a Moscú si· 
guiando a Nastasia y Rogochin, proh(· 
be QU! se nombre al Pr(ncipe en su ca
sa'. 'Ptro ál recibir una carta de la prln· 
tes~ Blenskaya en la que le dice que el 
Joven es un -hombre sincero, esponU· 
neo y ddtedo de uní extrafta intellgen· 
cli, ~~ levínta el veto y reconoce 
qu.. ,slennn• -le fúa slmp,tlco ... Llov, 
at>lndonado por Nastasla, que vuelve 
de .i:iulvi:i con Rogoc111n, r11gresa a Pe· ..... ,... 

2~3Ó.· TEi..ED1ARIO 
:Mgunda edición. 

21,30.· LA SErQORA GARCIA SE 
CONFIESA · . 

"Primer episodio". 
Autor, guión, dirección: Adolfo Marsl· 
llach. lntérpretes: 'SRA. GARCIA1 Lu· 
cía J!osé; SR. MARTINEZ, Aaolfo 
Marslllach; RENATA, Victoria Pefta; 
DONCELLA, Verónica Lllmera. 

Le senora Garc(a, dama atractiva y 
con una posición excelente¡ pasa su , 
veraneo en Fuenterrab(a. HUa de di· 
plom,tlco, toda su , vida ha sido un lar· 
g0 transcurrir en casas lujosas sin ape
njlt hacer nada. Es la -t(plca represen
tante de un cierto tipo de mujer unl· 
versal. La seftora Garc(a conoce en el 
casino de Blarrlti· a un guionista de te
levlslón, quien se ·interesa por.ella. ti 
hombre, el seflot Mart(nez, quiere qull 
la sellora Garc(a se le confle$8, le cuen· 
ta sús mil y un pro!>lemas, sl ·es que los 
tiene, sus Ilusiones, sus alegr(as, su for
ma de entender el 1mor y la vida. Ea 
definitiva, le exige una confesión slnc:e-1,. y tf>tal • 
22.1.00·: MARTES NOCHE ••• FIESTA · 

uesae Florida Park, de Madrid, y en 
dlncto.. . · . 
ftrftrlr,11 de variedades y pequellas en· 
tfevlitas, en la~ q,ue podr6n partlclp1r 
les telespectadores. Finalizar' -con un 
concurso-sorpresa. · -
Dirección y presentación: José Mar(a 
lfllgo. Reallzaclón: Navarrete. • 

23 05.· ULTIMA HORA . · ' 
Es un .orograma infdhnatlvo 'Ci9 

cuenta a '~Ultlm11, hora" Jo sucedido ·¡ 
lo largó del d(a. 

23,20.· TELEDEPORTE 
Espacio deportivo. 

23,25.· ORACION 

23,30.· DESPEDIDA Y CIERRE 

Segunda Gadena 
19,30.· CARTA DE AJUSTE · 

Flamenco: Montoya. 

20,00.· PRESENTACION Y AVÁN· 
CES 

20,01.· lQUE ES ... ? 

20 3JJ.· BARNABY JONES 
olla imagen del diablo" (lmage of 

evll). 
Dirección: Leo Penn. Guión: Larry 
Brody. Intérpretes: Buddy Ebsen, . 
Lee Merywether, Tom Skerritt, Sha· 
r~n Spellman, Denls Cole, Stacy 
Keath Sr., Kurt Kreuger, -_ 

Un actor que participa en el rodaje 
de ulla pel(cula, aparece muerto. Pese 
a que por las primeras impresiones pa· 
rtce . que la muerte se ha producido. 
accldenta1m·ente, Barnaby :Iones lnves· 
tlp 11 asunto. 

21,30.· Rf;CIT AL 

22,00.· REDACCION DE NOCHE 
Diario t!e la Segunda Cadena. 

22,45.· ULTIMA IMAGEN 

MIERCOLES, 
3 DE NOVIEMBRE 

Primera Cadena 

13,45.· CARTA DE AJUSTE 
Ciclo: Federico Mompou (VII). 

14,00.· PROGRAMA RE~IONAL SI· 
MULTANEO 

21 100.· 30 ArQOS DE HISTORIA ESENTA 
·•Del Valle del Volsa a Pearl Har· C14

10
,3NO.· APERTURA Y PR • 

bour". ,.. 

iJ 30 de Octubre a 1 de Noviernhre de 1976 

. 1431.· AVANCE TELEDIARIO 1. 
Anticipo de las noticias del Informa· 

tlvo -de las 15,00 horas. 

14,35.· GENTE 

15,00.· TELEDIARIO 
Primera edición. 

15,_35.· MUSICAL 

15,45.· lQUIEN ES ... ? 

16,00.· LONGSTREET 
"LQulén es Fred Hombe~k?" (So 

Mlo's F'red Hombeck?). 
Guión: Sandor Stem. Oirecclón: David 
Lowell. lntllrpretes: James Franclscus, · 
Mullyn Mason, Peter Mark Rlchm1n, 
Vlctor Jory, Ma\'lhá Scott. 

Mlcke Longstreet trata de aclarar la 
l'cleiltlflcaclón de un hombre que ha 
p .. do diez allos en prisión por un ase· 
llneto que él afirma no haber cometl· 
41o. Al tratar de seguir las posibles pis· 
ttte .i d!o~t!n c~90 M 11miml!r11ff,. 

1f!z55.· PARTITA NUM. 1, EN SI ME· 
NuR Bach. · 

VISlnlsta: Gonzalo Comellas. 

17,20.· QESPEDIDA y CIERRE 
. ' 

18 15.· CARTA DE AJUSTE 
•1Escenas Románticas", Enrique Gra· 

nados. 

18,30.· APERTURA Y PRESENTA· 
CION 

18 31.· AVANCE TELEDIARIO 2. 
Anticipo de las noticias del Informa· 

tlvo de las 20,30 horas. 

18,35.· UN GLOBO, DOS GLOBOS, 
.TRES GLOBOS 

20 ÓO.· NOVELA (Cap(tulo VII) 
•1EI idiota", de F:edor M. Dosl:oyevs· 

kl. . 
Una vez en la ciudad Liov buSca a 

Rogochin. Este le cuenta que Nastasla 
volvió a huir de su lado ... Una extrafta 
amistad une a los dos hombres aún 
siendo tan dispares. Tras la entrevista 
COIJ Rogochin, Liov visita a los Yepan· 
chln. Un criado le informa que la fa· 
milla se encuentra veráneando en el 
mismo lugar donde está pasando sus 
vacaciones Nastasia •.. Las emociones vi· 
vidas en los últimos meses provocan' en 
Llov una 9ran depresión que termina 
en un fúerte ataque. Recogido por Ro· 
gochln, una vez restablecido, empren· 
de la marcha al lugar de veraneo, don· 
de de nuevo entabla relaciones con Li· 
za y sus hijas, as{ como con el resto de 
los personajes ya conocidos. 

.. 
20,30.-. TELEDIARIO 

Segunda edición. 
. ; 

21,00.· TEMA .DE ACTUALIDAD. 

22,00.- BUSQUEN A CHRISTIE LO· 
VE 

"Demasiado juego en ~a ciudad". 
Intérpretes: Teresa Graves, Jacl< Kell, 
Otis John, Erin Blunt. Director: Bruce 
Kessler . 

Christie l,.ove, una guapa chica de co· 
lor, es también una eficaz oficial de 
polic(a de Los Angeles. Ella trabaja en 
solitario, aunque a menudo sus jefes 
11 Imponen un compaftero, general· 
mente masculino, que debe hacer lo 
Imposible para estar a la altura de su 
colega de color. Experta · en Karate, 
6gll Y buena tiradora, la joven Chrlstle 
debe enfrentarse en está ocasión con . 
m complicado caso de chanta *•-

22,30.· RAICES: "Zancos y Morrat· 
xa"·~ 

23,00.· ULTIMA HORA 

23, 15.· TELEDEPORTE 

23,25.· ORACION 

23,30.· Df;SPEDIDA Y CIERRE 

Segunda Cadena 

19 3o .• ·cARTA DE AJUSTE 
Ciclo: Mitología Pop.-Moody Blues. 

20,00.· PRESENTACION Y AVAN· 
CES 

20,01.· CINE CLUB. CICLO: COR· 
MAN, POE Y PRICE 
. "El SH1laclo de los espíritus" (Th1 

hamted palace) (1963). 
Guión: Charles Beaumont. Dirección: 
Rogar Corman. Intérpretes: Vicent Pri· 
ce, Cebra Paget y Lon Chaney. 

Un brujo, antes de morir en la ho
guera, maldice a sus verdugos, los ha· 
bitantes del pueblo de Arkhan. Cien 
aftos después llega al palacio en que vi· 
vió el endemoniado un descendiente 
suyo, su bisnieto Charles. El palacio ha 
permanecido cerrado un siglo entero y 
los lugareftos recomiendan a Charles 
aue no entre. 

2) 30.· FLAMENCO 
•1José el de la Tomasa". 

22,0S.· ~EDACCION DE NOCHE 
Diario de la Segunda Cadena. . 

22,45.· ULTIMA IMÁGEN 

PUERTA DE MADRID 



F~r fln , el sábado pasado, en el -Pabell(>li. Municipal de Deporte~ 

SE CELEBRO LA JUNTA ·GENERAL . 
ORDINARIA DE LA R.S. DEPORTIVA ALCALA 

Como estaba anunciada se ha celebrado el sábado día 23 en el Pabellon 
Municipal y con la asistencia de unos cuatrocientos socios, la Asamblea tan 
esperada, que ha constituído un éxito de orden y de comportamient_p de 
los asistentes. · 

Componían la mesa presidencial la Junta Directiva con su Presidente eje
cutivo al frente, D. Pablo Martín Rubio, Vicepresidente Sr. Chicharro y los 
Sres. Sanjurjo y Antón como representantes dé la Federación Castellana. 

La introducción corrió a cargo del Sr. Martín Rubio quien en primer tér
mino agradeció a los socios su asistencia a este acto pasando seguidamente 
a presentar a los Sres. que se desplazaron representando a la Federación 
Castellana quienes asesoraron el cumplimiento del Reglamento. 

Seguidamente y por un representante de la Junta Directiva anterior se 
dió lectura a la memoria y liquidación de la temporada 75-76 con algunos 
datos aclaratorios dándose la circunstancia de que la actual Junta no cono
cía dichos datos hasta el momento de ser expuestos. Datos que no refleja
mos ya que se nos negaron alegando que todos ellos se irán reflejant1o en 
PUERTA DE MADRID en sucesivas semanas y que ellos mismos entrega
rán en la Redacción de este Bisemanario. Al término de este informe se pi
dió su aprobación cosa que no se cdnsigu ió por considerar todos los socios 
que- primeramente habría que comprobar los justificantes pertenecientes 
a cada uno de los datos mencionados ya que al parecer resultaban astróno
micas tales cantidades. Tras intervenír varios socios en el uso de la palabra 
los cuales expusieron las razones para su no aprobación, se optó en formar 
una Comisión que se encargará de comprobar estas cuentas para ulteriores 
fechas llevarlas a una nueva Asamblea que autorizaría la Federación Caste
llana. Esta Comisión quedó automáticamente formada por los Sres. Millas, 
Benedicto, Cicero y Cabello quienes se unirán a otros miembros de la Di
rectiva. Y de paso diremos que el Sr. Calleja presentó a la actual Junta Di-
rectiva una deuda que asciende a 813.618 ptas. · 

A continuación· se dió lectura al Presupuesto General para la temporada 
~976-77 con fecha del 5 de Julio del año en curso y que es el siguiente: 

GASTOS GENERALES 

Plantilla equipo R.S.D. Alcalá .... .. ............ ". 4.000.000 Ptas. 
Entrenador equipo R.S.D .. Alcalá .................. 400.000 Ptas. 
Farmacia ................................... 30.000 Ptas. 
Desplazamientos (Comidas y varios) ................. 70.000 Ptas. 
Material nuevo y Reparaciones ........... ; ........ 100.000 Ptas. 
Autocares . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 100.000 Ptas. 
Arbitras ....... . ......................... ... 81.000 Ptas. 
Material Oficina ............... . · ... .. .... . .... 40.00q Ptas. 
Luz ............................ ...... ..... 85.000 Pta5 
Alquiler Local Social .............. , . : .......... 17.000 Ptas. 
Cobrador Recibos Socios . . . . . . .• . . . . . . . . . . . . . . . . 102.000 Ptas. 
Masajista ..... . ......... ... ....... .. ......... 65.000 Ptas. 
Maletero . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 65.000 Ptas. 
Secretaría .................................. 44.000 Ptas. 
Empleado de Campo ........................... 36.000 Ptas. 
Teléfono ........................... ... ..... 18.000 Ptas. 
Médicos ............... . .................... 74.000 Ptas. 
Empleados del Campo en el Campeonato. . . . . . . . . . . . . 132.000 Ptas. 
Carteles anunciando partidos ....................... 17.000 Ptas. 
Alcalá Industrial y Juveniles . . .. . .. · .............. 395.000 P~as. 
Primas Equipo ....... : . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 684.000 Ptas. 
Ropa Equipo ........ ~ ....................... 50.000 Ptas. 

. . -------------
TOTAL . . .. .. ..... ...... 6.605.500 Ptas. 

INGRESOS FIJOS 
------------ 1 • 
Taquillas - 18 partidos, a 40.000 ptas Partido ..... ..... 550.000 Ptas. 
Socios - 11Meses,a155.000 ptas. mes,- ............. 1.705.000 Ptas. 
Ayuntamiento (Subvención) ........ · · · .. · · ...... 298.500 Ptas; 
Anuncios' Campo del Val. ........... · · ......... 1.000.000 Ptas. 
Abonados de Tribuna .............. · · ........... 80.000 Ptas. 
Lotería de Navidad ........ ...... · · · · · · · · ...... 80.000 Ptas. 
Cupones Ciegos ..... . .. ......... · · · · · · · · · ..... 55.000 Ptas. 
Verbena de los Santos Niños ....... · · · · · · · · · · .... 120.000 Ptas. 
Pista Florida (Ferias 2 días) ........ · · · · · · · · · ..... 100.000 Ptas. 
Trofeo Cervantes ................. · · ... · . . . . . . 450.000 Ptas. 

TOTAL. ................ 4.608.500 Ptas. 
----------------------------------

PUERTA DE MADRID 

INGRESOS VARIABLES 

Socios - 500 nuevos por 11 meses . . . . . . . . . . . . . . . . . . 550.000 Ptas. 
Escudos R.S.D. Alcalá ..... .. .................. 100.000 Ptas. 
Anuncios Campo del Val. ........... , ........... 200.000 Ptas. 
Pista Flo.rida mes de agosto .............. ... .. , .. 100.000 Ptas. 
Tómbola ........ ... . . ·-.............. · ........ 250.000 Ptas. 
Comida Empresas ....... ; ..................... 50.000 Ptas. 
Ayuntamiento (2 Subvención) .................... "250.000 Ptas. 
Día del. Club (Banderitas) ........................ 50.000 Ptas. 
Espectaculo Plaza de Joras ........... . ...... .... 400.000 Ptas. 
Películas cine·a beneficio ........................ 50.000 Ptas. 

TOTAL. ...... ~ ... ~ ..... 2.000.000 Ptas. 
-------------.----------------

TOTAL INGA.ESOS TEMPORADA ....... 6.608.SOO Ptas. 
-----------------------~----~-----------

Al no haberse entregado los Registros y'Contabilidad de temporadas an
teriores, no está incluido en dicho pr~s~P,µesto el capítulo de amortización 
de deudas contraídas por anterio'r~s Jl,!°r.ftas_ [)irectivas, de "las cuales la ac
tual Junta ya ha pagado la cantidad de 6~~.000 Ptas. 

Tr?s la lectura .al Presupuesto. General que fué aprobado por unanimidad 
se .dieron a conocer los resúmenes cjp Ingresos y Gastos y que son los si
guientes: 
INGRESOS 

So?ios ........... : ..... : .. : .... ... ....... 1.040.899 Ptas. 
Tribuna ................. . • ............. · ..... 72.525 Ptas. 
Taquillas ... .. ..... -. ............ . .... . ..... 112.57~Pt¿¡s. 
Subvención Ayuntamiento ..... ................. 298.00ffl~s. 
Rifas . ... .. . ........ · . . . ·· .. -_ . ; .............. 72.000 Ptas. 
Publicidad ...................•...•..•...... 104.000 Ptas 
Subvención Trofeo ......... . ......... ....... ·, . 650.000 Ptas: 
Su~vención Federación ..... . . ". .. • ........ • ..•... 18.667 Ptas. 
Bailes · · · · · . · · ... .... ... .. ... .......•.... 1.266.600 Ptas 
Trofe~s . . ................. .. ...•....•...•. 1.028.650 Ptas: 
Donat1~os .................................. 29.100 Ptas. 

TOTAL ..••....••••••..• 4.693.016 Ptas. 
PAGOS 

Su.eldo Jugadores ... ...•. ~ ..•... ..........••.. -_ 1.708.445 Ptas. 
Primas. · · · · · ......................••..•..• 131.800 Ptas. 
Su_eldo Entrenador .....•.................•...• 322.000 Ptas. 
_Primas. · · · · ................... .. ........... 34.000 Ptas. 
Gastos Federación . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 49.265 Ptas 
Material Equipo ......... , . -. .................. 49.599 Ptas: 
Gastos Locomoción y Desplaz ..................... 49.373 Ptas 
Arbitraje . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 63. 713 Ptas: 
Lavandería. -· .......... : : .. ................... 18.300 Ptas 
Reparación Material ....... ; ....... .. ............ 9.553 Ptas: 
Locomoción Directivos ........................... 7.682 Ptas 
~lquiler Campo y marcaje ......................... 14.41 O Ptas: 

ersonal Sanitario ............................ . 24.860 Ptas. 
Material Sanitario ., . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 980 Ptas. 
Personal Aux. Jugadores ........................ . 76.375 Ptas. 
Personal Aux. Carripo, .......................•... 94.975 Ptas. 
Electri!=idad .............. , .......... J ....... 66.245 Ptas. 
Material Limpieza . -; .................... ' ........ 2.570 Ptas. 
Personal Admón. y Cobrador .............. : .. _ .... 76.000 Ptas. 
Alquiler Local Social ..... ". ..................... 72.000 Ptas. 
Publicidad ... .' .............................. 17.025 Ptas. 
Material Oficina . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 11. 736 Ptas. 
Teléfonos .................................... 5.210 Ptas. 
Correos .... ·- ...... ........ -. .................. 2.300 Ptas. 

. Gastos Partidos .......... ". .................... 58.000 Ptas. 
Fichajes ....... . ............... . .......... . 150.000 Ptas. 
Atención Jugadores ............................ 85.880 Ptas 
Bailes ................. : . . .......... . ..... 771.655 Ptas: . 
Bar·' ~ · · · · · · · · · · · · · · · · · ..................... 2.070 Ptas. 
Trofeos · · . · . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . . • . . . 563.300 Ptas. 
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Donativos ....... ; ............ .... . . ... . . . , . . . 2.000 Ptas. 
Ban~eras Campo .......... .. ................... 3.325 Ptas. 
Rifas .............. . ......... . ... . .... .. ... 46.067 Ptas. 
Gastos Financieros ... . .... . . . .. . . . ........ . .. 53.808,95 Ptas. 

TOTAL .... · ..... . ...... 4.676.20·1.95 Ptas. 

PROYECTOS DE LA DIRECTIVA 

Entre estos proyectos se habló de realizar una revisión a los Estatutos pa
ra acttializarlos. Crear un Consejo Económico Consultivo que sea un alto 
órgano asesor del Club, bajo la presidencia del Presidente de la Socieda~ y 
fomiado por Expresidentes del Club, y cierto número de Socios, de los 
más antiguos y Gestionar con el Ayuntami.ento el pase definitivo del Cam
po de Fútbol al Club. Sobre este punto sé-puso de relieve que es una pena 
que actualmente para jugar los partidos se tenga que estar tomando permi
so una vez y otra y que el Club esté considerado como inquilino de unas 
instalaciones que le corresponde. Se comentó de que una Organización pa
r.a estas gestiones sería lo ideal ya que las conversaciones se llevaría con el 
rigor que precisa esta gestión_ y podría resolverse el problema para que el 
Club pudiera hacer el gasto que se nece$ite y que hoy no puede desembol
sar. Se necesita .apoyo y sin él no sería posible. 

CAMPAl'JAS DE PROMOCION 

En primer lugar se tocó el tema de los Socios, precisándose que esta 
Campaña para aumentar el número dé los mismos habrá de ser muy divul
gada con el slogan "UNO MAS" lo que es igua,I a que cada socio aporte la 
inscripción de uno más como mínimo procurando con ello demostrar su 
amor al Club. . 

Gestionar con Empresas y Comercios cualquier posible ayuda lo que se
ría un eslabón primordial en el mantenimiento de las actividades. 

Completar él campo de fútbol con anuncios lo que reportaría igualmente 
lJnos ingresos muy apetecibles. 

En lo económico se habló de informar a los socios del movimiento habi
do mensualmente, pero se optó por aplazar este tiempo puesto que pueden 
tener variación algunas gestiones lo que ya se darían a conocer en otras 
ocasiones. 

También se expuso la posibilidad de permitir a sei'lores jubilados que por 
su situación económica no puedan,pagar la entrada a los partidos de fút
bol, la asistencia a éstos gratuitamente. Este punto en principio no caló 

' horido en cuanto a su aceptación pqr parte de los allí reunidos, pero al 
parecer esta posibilidad quedó a merced de la Junta Directiva. 

En terreno Deportivo se expusieron los siguientes apartados: 
\ 

a) Tener como meta la Segunda División B. 
. b) S~uit las realizaciones de las anteriores Juntas Di.rectivas, fomentan
do el fútbol· juvenil y apoyándole al máximo valiéndose del Alcalá lndus
tÍ'ial, como trampolí y permitir el pase al primer equipo .. Para ello se ha po
tenciado la direccJón técnica de estos equipos juveniles, fichando a dos en
trenadores, uno con título nacional y otro regional. 

Para fomentar .la afición al fútbol a los chavales de la ciudad, iniciar una 
Campaf'la en los Colegios regalando entradas para su asist_encia gratuita a 
los partidos. · ' ' · · 

cl consolidar v apovar a tas, seeciones 'deportivas a ta vista de 1a cons
trucción· ·de la Ciudad Deportiva Mur,icipal, .Y~ que así podría llegarse a 
crear nuévas secciones tales como atletismo, c1ohsmo, etc. 

d) Corlceder unos pases de favor, a jugadores que hayan pertenecido a 
:'1!$te Club. 
· e)-Consulta sobre horario de los partidos. . ' 

\ 
Este tema se debatió ámpliamente ya que había opiniones distintas so

bre si los pertidos • iuolr'" por 11 urde o por· la mal'lana. Ante las distin· 

tas opiniones se decidió que se haría desde el local social del club una en
cuesta a domicilio por medio de un impreso que, una vez lleno con las ape· 
tencias de cada cual, habría de devolverse al club para escrutar el resultado 
definitivo. · 

En cuanto a espectáculos, se anticipó que se. organizarían en el Pabellón 
Municipal grandiosas veladas musicales donde intervendrían grandes figu
ras de la canción y la realización de bailes en la Pista Florida cuando el 
tiempo lo permita, siempre con el oportuno permiso del Ayunta~iento. 

30 de Octubre a 1 de Noviembre de 1976 

ULTIMO PUNTO A TRATAR 

Este punto aceptaba las proposiciones de los socios que hubieran sido 
presentadas por escrito y con cinco días de antelación al de la celebración 
de la Junta. Pues bien, sólo hubo una, qué correspondía a don Pedro Gon
zález, socio número 426, a la que se dio lectura. Su contenido fue muy o• 
portuno y jugoso. En él se decí,a que un .hombre puede ser extraordianrio 
como jugador pero no como dirigente. Al finalizar la lectura de este escrito 
se le aplaudió fuertemente. 

RUEGOS Y PREGUNTAS 

En este capítulo hicieron uso de la palabra algunos de los socios y desta
camos algunas de sus intervenciones. 

Socio 324.- Su pregunta fue la de en qué condiciones está la actual presi· 
dencia del club. Fue aclarada por el señor Martín Rubio, af'ladiendo que si 

. . -el presidente ante la Federación, sef'lor Calleja, no presentaba su dim+si6ft 
con prontitud, la actual junta presentaría la suya irrevocablemente. Ante 
esta actitud y voluntariamente, los socios presentes buscaron el sedante al 
problema, que sería la inmediata recogida de firmas, ya que con un porcen
taje de un veinte por ciento sería suficiente para dejar claro el lugar de la 
presídencia, tras enviarlas a la Federación Castellana. 

Socio 174.- Se basó en la confección de sendas comisiones para supervisar 
las cuentas de la actual directiva y para la redacción actualizada del regla
mento. Se interesó por las relaciones con la Federación Castellana, res· 
puesta que obtuvo en el sentido de que son inmejorables. 

Socio 202.· Se apoyó en el tema del q'ue fue patrimonio del Alcalá, ha
ciendo una exposición de lo ya acontecido. 

Socio 294.- Pidió un voto de confianza para la actual directiva, expo
niendo lo que debe ser el futuro del club. Recordó con entrañable catii'lo 
al que fuera su padre y presidente del club, terminando su intervención 
con una bonita frase : "La afición de Alcalá no se rinde nunca". 

Socio 106.· Propuso la entrada gratis de las señoras y señoritas a los par· 
tidos sin que tuviera la respuesta que pretendía aunque la mesa propuso un 
estudio sobre el particular. 

Socio 1.2S7.- Intentó o propuso que sería bueno que se educaran los ni-
1'\os de las escuelas inculcando en ellos la afición al fútbol, lo que se logra
ría asistiendo al campo gratuítamente. De esta sugerencia tiene ya provee· 
to la actual junta. 

Ante la falta de más socios que quisieran intervenir, se levantó la sesión a 
nueve y cuarto de la noche. 

DECOROSO 

FABRICA DE TUBOS Y BORD~LOS 

MATERIALES _DE CONTRUCCION 
' 

i ' I ' , • -

ll>AMASO Y AGUSTIN SANCHEZ 
i 

·SANEAMIENTOS 

y · 

¡. MUEBLES DE COCINA 

-EXPOSrCION v ·v _ENTA 

.· PASEO .DE LOS.Cl)AAS, ,19 TLF. 888 -05-15 
. (CATA. DE PASTRANA) 
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''NO . SOMOS CAPITALISTAS 
SINO TRABAJADORES'' 

· : . .. .,, .. 

Dice .Pablo .M.artín Rubio, Presidente en funciones 

SI HICIERAN· FALTA, SE FICHARIAN NUEVOS 
JUGADORES PERO ESTAMOS CO·NVENCIDOS 
DE QUE LA PLANTILLA ACTUAL ES DE LO 
MEJOR QUE HAY ESTE AÑO EN LA PRIMERA 

REGIONAL PREFERENTE 

, LLEVAMOS EL CAMINO DE LA TERCERA DIVI
SION Y AHI NO TERMINA NUESTRA META 

Ten(amos desde que se inició 11 
. Competición Oficial, deseos de 
traer a estas columnas al Vicepresi· 
dente en funciones de la · Presiden· 
cia de la R.S.D. Alcalá, Sr. Martín 
Rubio, para que nos diera a cono· 
cer algunos aspectos que pueden 
interesar al aficionado. Sus mu· 
chas ocupaciones no le han permi· 
tido hacer antes estas afirmaciones, 
pero hoy, en que le hemos reque· 
rido, él muy gustoso ha accedido a 
nuestra petición, y esta ha sido 
nuestra entrevista. 

-Sr. Martín Rubio. lHabía pen· 
sado alguna vez que sería Presiden· 
te del Alcalá? 

-Ni lo he pensado, ni lo soy. Soy 
Vicepresidente en funciones de Pre· 
sidente y con ello estoy co11~ento. 

-lComo fué el reunir esta magn(
fica plantilla de directivos? 

-Dado al caos que existía en 
donde estaba sumergido el equipo 
anterior, vinieron a mí unos socios 
para saber si yo podía hacerme ·car· 
go de la Real Sociedad Deportiv~ 
Alcala eri unión de ellos; y yo les di
je que ·sí, y dije que sí por que en el 
ánimo de ·todos estaba el de formar 
un buen equipo, desde luego con 
permiso del Presidente actuaL 

' 
-lSe arrepiente ahora? 
-En absoruto, tanto la Junta Di· 

rectiva como 'yo, hemos ernpeí'lado 
la palabrél de que estemos hasta el 
30 de Junio. 

-lEs cierto, que entre los miem· 
bros de la Junta no hay ningún c• 
pita lista 7. 

-Todos somos trabajadores, unos 
. J sus negocios otros otra . cosa pero 

todo$ trabaiamos. · · 
- En •:5!• ' C: IS•1 .'. Con Cllfl ! <1 1111 •1, 1 S•' 

empezaron a. hacer las gestiones pa
ra emprender la Campana? 

-Bueno. .El dinero que empeza· 
mos fué con la ayuda total del A
yuntamiento en la cesión de la Pis
ta Florida. Con una subvención de 
650.000 pesetas que nos ofreció en 
la Confección del Cartel del "Tro
feo Cervantes". 

PUERTA DE MADRID 

-lQuien recomendó11I actull en-" 
trenador? 

-Al actual entrenador lo reco· 
mendó un miembro de la antigua 
Junta Directiva y nuestro Secretario 
Técnico actual el Sr. Campillo. 

-lEstá contento con la plantilla 
de jugadores que existe actualmen· 
te? 

-Sí. Muy contento. Futbolística· 
mente y humanamente, son· sensa· 
ciooales y lo estamos comproban· 
do. 

-A su juicio lfalta algún refuer· 
zo? 

-No soy el ·más indicado para de· 
cirio, ser(a el cuerpo técnico y ser(a 
el entrenador, yo estoy muy con· 

forme y muy contento con la 1Ctu1I 
plantilla. 

-lEsu la ~irectiva que Vd. pre
sidl!I dispuesta a fichar a nuevos ju· 
gadores, si los que hay no respon
den a las exigencias de la afici6n7 

-Si hace falta s(. Pero estamot 
convencidos de que la actual planti· 
lla es la mejor de las que hay en Re
gional Preferente, 

-En la Ásamblea del día 23 pasa
do, vimos como los Socfos puestos 
en ple aplaud(an la postura de la ac· 
tual Directiva lEsperaba Vd. esta 
muestra de confianza? 

-Siempre he oido que las Asam· 
bleas que se han celebrado en Alca-
16 y referentes al Alcal~ . siempre 
han sido algo violentas. De verdad 
que no me lo esperaba, nos enorgl.i· 
llecemos. de ello y... esblmos muy 
contentos. 

-Sabemos que las gestiones ini· 
ciales tuvieron muchas dificuitades 
en cuanto a las ayudas de otras Di· 

· rectivas lOué causas se alegaban? 
-Vamos a dejarlo en puntos sus-

pensivo' · 

-Es Vd. optimista? . 
.-Si no lo fuer.a no estar(a aqu(. 

-Vd.' dijo ante mn de 400 SOciol 
que aún podr(a retirarse la actull 
·Junta Directiva lqui!tre ' decirnos 
, qué tendr(a que. suceder para _que 
·esto ocurrier17 1 

• 

-Bueno. Cuando entramos en 
.contacto con el Sr. Calleja, hubie
ron tres cosas que se prometieron o 
comprendió él que debíamos pro
meter. Una de ellas fué pagarle una 
deuda, otra de pagar a un Sr. que se 
le debía un dinero, y otra la de fir · 
marle un efecto, hemos cumpl ido 
dos y la otra está en el aire. 

-La .afición está creyendo todas 
las promesas que se. les eit.6 hacien· 
do, lno sucederá como en interio
res temporadas que no se cumplie· 
ron a satisfacción de los Socios y 
afición en general? 
-Perdone~ pero nosotros no he

mos hecho promesas. Nosotros he
mos entrado aqu( con el ánimo de 
trabajar. No sabíamos que a~en
d(an siete equipos y entonces dado 
a la plantilla que tenemos, al entre
nador, que es un gran preparador fí. 
sieo, y como pérsona ~xcelente, en
tonces yo le diría que vamos por el 
camino de la Tercera División, y ahí 
no termina nuestra meta. 

-TÓdos los presidentes hablan a 
sus jugadores por aquello de incul
carlos ánimo. lVd. lo ha hecho 
también? 

-Sí. Lo he hecho en varias oca
siones. Igual que lo ha hecho el pri-

mer Vicepresidente e¡ecutivo Sr. 
Chicharro, para mí una gran perso
na, muy ·competente, . como lo han 
hecho los técnicos Campillo y Nan-

_,· do y como lo ha hechÓ el jefe de 
Secciones deportivas Martínez. En 
fin, estamos pendientes de ellos y 
de sus cosas y creemos que ellos es
tarán contentos. 

1 -lTambién lo hizo después de 
una derrota? · 

-Igual. Et d(a del Leganés, des· 
pués de perder fuimos la ' directiya 
11ntera a felicitarles por el pundonor 
que demostraron, y comprendimos 

r todol que Son contratiempos del 
1 fútbol .. 

-Está contento con la labor desa· 
rrollada de quienes como Vd. se 
han metido en este laberinto de ser 
directivo? · 

-S(. Muy contento. Hasta ahora 
muy contento. 

-El fútbol hace disgustar a mu
.chas familias. lTiene Vd. proble
mas con la suya? 

-Muchísimos, pero se hacen e.ar
go . de ello y creo que es un p:oble
ma más bién . sin importancia. 

·-lEstá justificado el dinero in· 
vertido en la calidad de quienes lo 
han percibido? lO cree acaso que 
se han pagado cantidades que a la 
hora de la verdad no se merecen? 

-No, no. En absoluto. Nosotros 
tenemos fe ciega en los técnicos que 
nos ocuoan en este caso v aue son 

Casa Cuesta 
-· LANERIAS Y COLCHONERIAS 

• , . • : ,f • 

Colchonel .•. ~- 'I eepui!1a. Ora Mlrtldo en telU, lana, 
miraguano 'I mUebfee.cama. ·· Admltlmoe IU · celch6n ele - len•. 

.. SerY1c1o a c1om1cmo. 

~a 4e P..irana, Bloque 1. (Ju . ... Púerta .• Santa ANI). 
. Tel6fono: 181-27:.0S; 
ALCALA DE HENARES 
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' 
kM Sres. campillo y Nando, ellos 
íon hombres capacitados para estas 
cosas del fútbol y estamos con ellos 
y seguimos c:On ellos. 

-Entonces Vd. cree. que no se es
d pagando la quintada por ser ........ 
.. -En absoluto. No. No: Ahí est.6_ 
.. prueba. 

._._.......- -·- -
-La situación del Campo de Fút

bol, oímos en la Asamblea que está 
en conversaciones con el Ayunta
miento para que esto pase a ser pro
piedad rif' J Club. lCree Vd. que se , 
va a conseguir? •,. 

-Bueno. Hay dos problemas. Uno 
el coste del campo que ahora mis
mo ·en la actualidad el Alcalá no 
puede mantener ni por supuesto el 
personal que el mismo tiene. Ahora, 
pienso y tengo que decir que este 
campo debe de ir mañana, pasado o 
e·n un futuro próximo a manos del 
Alcalá, y desde luego el Ayunta
miento dé facilidades, -Por ello creo 
que puede conseguirse. 

-La gente se pregunta, si no me
rece la pena que el Ayuntamiento 
se vuelque con el Club, ya que así 
se fortalecerían sus acciones y en 
un próximo futuro el nombre de 
Afcalá, futbolísticamente, podría 
sonar en España entera. A Vd. Sr. 

-Martín, lle consta que este A yunta- · 
miento está dispuesto a que así sea? 

-Sí. Absolutamente. Sí. 

· .-tOué fe diría a quienes todavía 
no se han hecho Socios? .\ 

-Pues que se 'hagan ·ellos y qu_e 
hagan . uno más, por el equipo, por 
la ciudad y por ello~ mismos. 

.:....¿aue es lo que más le preocupa 
en lo que a fútbol se refiere? 

·-Los intereses creados y todas las 
malas cosas que le rodean va que 

pueden perjudicar enormemente a . 
la labor que nosotros estamos ha
ciendo y por supuesto al equipo. 

-lCual ha sido el disgusto más 
grande que ya, le ha proporcionado 
ser uno de la Directiva? 

-El día del' Leganés . 

· -lY la mayor alegría? 
-Pues el día del Moscardó, que vi 

a las Peñas animar como nunca y el 
día del Arganda que el público ova· 
cionó durante cinco minutos largm 
en el de_scanso y al finalizar el pa,r:ti· 
do. 

-Para terminar nos gustaría quE 
nos ·dijera algo especial 1 para la afi 

·ción de Alcalá. · 
-La afición de Alcalá ha ·sido y si 

gue siendo niuy buena, lo que h: 
ocurridQ es, que ha estado dorm1 
da, acomplejada o perjudicada po 
los resultados de anteriores tempo 
radas pero pensamos y querem_o: 
aue ésta sea todo lo contrario 

Las últimas palabras del Sr. Mar· 
t(n Rubio en esta entrevista quizá! 
han tenido un algo especial que no
sotros traduciríamos en el vivo 
deseo que tiene de que la afición 
pueda sentirse orgullosa de la labor 
que se viene realizando con la preo
cupación de que Alcalá de Henares, 
de una vez para siempre esté presen
te en categoría superior que es lo 
que córresponde. 

· Agradecemos vivamente la aten
ción que nos ha prestado el Sr. Mar
tín Rubio, ya que por nuestra cul
pa, la Junta que se reune cada lunes 
hubo de esperar largo rato hasta la 
terminación de nuestra entrevista. 
A todos ellos pedimos perdón al 
tiempo que le deseamos los mejores 
éxitos. · 

Decoroso 

FABRICA DE 

MUEBLES CASTELLANOS 
V. M A RT 1 N 

VENTA DIRECTA .AL PUBLICO 
SE HACEN MUEBLES OE ENCARGO 

18 DE JULJQ, 7 (JUNTO AL SINÓICATO) - Teléfono: 889-33-71 
ALCALA OE. HENARES 

El Estudió, impotente 

ARROLLARON LAS CHICAS 
DEL COMPLUTENSE (110-39) 

CANCHA. _ Pabellón municipal a los que ya estamos acostumbra
de deportes 

RESULTADO.- C.D . COMPLU· 
TENSE 110; C.D. ESTUDIO 39 
C.D. COMPLUTENSE.-Sanchez 
(7), Rubiales (23) Jimenez C. (43), 
Dominguez ( 1), Cayado (6), García 
(3), Sanchez (12) Quintas (10), Ser
na (2) y Jimenez P. (4). 

C.D. ESTUDIO.- Paz (11), Ve
lasco (-), Areniltas (-) Ruiz M. (11), 
Salgado (4), Fernandez (8), Ruiz A. 
(5) y Lágano (-). 

ARBITROS.- Sanchez Borrego y 
Gismero. Sin complicaciones. 

UNA LUZ EN EL DEPORTE AL
CALAINO 

Que maravillosa impresión causó 
en mí esta confrontación que 
"avant-macht", se auguraba com
prometida. No fue el paseo del 
Complutense ni el abultado marca
dor lo que hizo que yo me sintiera 
transportado hacia el mágico mun
do de la canasta. Fue, simplemente, 
la auténtica semblanza del deporte 
lo que impregnó de bellas conclu
siones mis pensamientos. 

En esta ciudad, el anónimo es
fuerzo engrendró hace tres años un 
equipo que esrnba destinado a ser el 
impoluto portador de unos afanes 
deportivos ya casi desarraigadas por 
el folklorismo que preside casi to
dos los acontecimientos deportivos 

dos. 

El equipo, bajo la tenaz y sabia 
batuta de su entrenador, RODRI
GO, exhibió el domingo los induda
bles 11alores de que es poseedor el 
deporte. Sus jóvenes chicas, que oía 
tras día se esfuerzan en un arduo 
aprendizaje, redujeron a la nulidad 
sus contrarias haciendo gala de una 
coordinación desacostumbrada en 
las confrontaciones femeninas, de 
unos fundamentos más que acep
tables y de un tesón digno de todo 
elogio. 

Desde el pitido inicial desdibuja
ron el ataque de sus contrincantes 
con una defensa individual, a veces 
convertida en presa por todo el 
campo, que no daba opción alguna 
a un rival menos técnico, menos 
brioso y más conformista. Mientras, 
su ofensiva se convertla en un au
téntico vendaval: con endiablada ra
pidez asombroso acierto en los lan
zamientos desarbolaban la sorpren
dida defensa 1-2-2 que sus adversa
rias oponían sumando cesta tras 
cesta. Esta fue la tónica de todo el 
partido. Un partido sin emociones, 
sin igualdad en el marcador, pero 
que evidenció las magníficas hechu
ras de unas chicas dispuestas a doc
torarse en este complejo y belllsimo 
deport~. 

Sergio ALEXANDRE 

NECESITAMOS 

Los 15 mejores vendedores para trabajar en 
Alcalá de Henares 

SE REQUIERE: 
·-Ser mayor de 22 años 
-Tener buena presencia 
·-Ser persona ambiciosa 
·-Tener garra 
·-Ser iniciativo 
Condiciones a convenir según valía presentarse 
En Libreros 42 · 1°. Alcalá de Henares (MADRID) 

EDIFICIO COLON-11 
en · Avda. Rey~s Católicos, 8 

Pisos con calefac·ción central _ 
Parquet en to4a la !ivjend~ excépto en cocina y baños 

. - .. ) Carpmter1a 1ntenor en madera, ,etc. · · . 
ENTREGA.MOS LA LLAVE ·AL FIRMAR EL ·coNTRATO 

-. . Informes: EXCLUSIVAS GAR.CES 
Plaza de C_erva,ntes, 13 . ALCALA DE HENARES 



. +t -le. 

Es la más .veterana-de toétas 

'" 
·tA ,PEÑA· BARCEL()NISTA 
DE ALCAL~ . EMPREND~ 

SU REORGANIZACION 
El pasado dominyo d ia 24 . o ldS 

12 de la mañana, tuvo lugar el acto 
de inauguración del nuevo domici
lio social de la1Peña Barcelonista de 
Alcalá, que se encuentra situado en 
una dependencia aneja al Bar "El 
Tigre", en la calle Gallegos 15. El 
acto consistió en una copa de vino 
español, y durante el transcurso del 
acto, la directiva de la Peña presen
tó, un poco a vuelapluma, lo que se
rá su trayectoria a partir de estos 
momentos, en los que se ha efectua
do un reajuste importante. 

La Peña Barcelonista de Alcalá de 
Henares es la más antigua de las que 
ex is ten en nuestra ciudad, ya que 
fue inaugurada oficialmente a fina
les del mes de Dic;iembre de 1969; 
son ya, pues, siete años de apoyo 
constante al club catalán, aunque 
en los últimos tiempos, la Peña an
daba un poco en la cuerda floja, por 
una serie de circunstancias de régi
men interno que no vienen al caso; 
lo importante es que la nueva Direc
tiva se ha tomado muy en serio esta 
digamos reestructuración, y St' pre
vé que en un futuro no demasiado 
lejano se alcancen los objetivos pre
vistos en cuanto a número de so
cios. 

La Junta Directiva de esta Peña 
Barcelonista está formada por: Pre-

. . sidente, José Luis Abad; Vicepresi
dente, Amador Lozano: Secretario
Tesorero, Anto,nio Jiménez y Voca
les, Juan Mateo, Teófilo Rodríguez 
y Gaspar Marián. Con el Presidente 
charlamos unos momentos. 

-José Luis, háblanos un poco de 
los comienzos de la Peña. 

-La Peña Barcelonista de Alcalá 
se inauguró en diciembre de 1969, 
y por aquel entonces eran unos 60 
socios aproximadamente; yo toda
vía no estaba entre ellos. Se en
contraba situada en el Bar "La 
Abuela", pero ali í no había lugar 
para celebrar reuniones y las cosas 
se enfriaron bastante ~ Ahora hemos 
reestructurado y reajustado la Peña, 
Y hemos quedado solamente unos 
20 socios, pero socios de verdad, y 
hemos comenzado por buscar · un 
nuevo local, que como verás, permi
te celebrar reuniones, y pasar algu
nas tardes en camaradería. 

-La base fundamental de las Pe
ñas de futbol son los acompaña
mientos a los equipos respectivos; 
ltenéis programados algunos via
jes, ya?. 

-Pues, aproximadamente, de 10 a 
doce desplazamientos fuera de Al
calá, incluyendo uno a Barcelona; 
también los dos días aue el F.C. 

PUERTA DE MADRID 

Barcelona j'u t!JU<~ en la capi~al de 
España. 

-Por curiosidad, ¿sabes el núm e
ro de Peñas bE.rcelonistas que hay 
en España? 

- Pued o decir't1J que d finales del 
pasado año habla 204; supongo 
que ahora andaremos por las 225. 

-lMantenéis contactos con las de
más peñas? . 

'._Por supuesto que sí . Además,una 
vez al año todos los presidentes de 
las distintas peñas que existen en 
España se reúnen en Barcelona in
vitados por el C.F. Barcelona. ' 

-lCuál ha sido el balance de estos 
siete años? . 

-Pues, al margen de seguir al Bar
celona, hemos creado un equipo ju
venil de fútbol que quedó campeón 
un año y segundo en el siguiente. 

-Hemos oído comentar que pen
sáis comenzar nuevas actividades .. . 

-Pues sí; estamos preparando pa
ra el mes próximo la realización de 
unos campeonatos de mus, tute,etc. 
en los que podrán participar todos 
aquello's que lo deseen aunque no 
formen parte de la Peña. 

Como dato anecdótico y antes de 
que se nos olvide queremos dejar 
constancia de un hecho simpáüco: 
el último socio, cuando escribimos 
esta crónica, tiene tan sólo cuatro 
!T'!eses de edad y se llama José Loza
no Moral. iA esto se llam:i ;ifición! . 

En el transcurso del acto, como 
decíamos más arriba, se dieron a co
nocer las directrices de esta nueva 
etapa de la peña y se tomaron algu
nos acuerdos, por ejemplo el de 
reunirse una vez al mes todos los 
socios para tratar de diversos asun
tos. Para últimos de semana, está 
prevista la primera reunión en la 
que se tratará de que la Peña ocupe 
el lugar que le corresponde entre las 
otras de la ciuqad. 

A juzgar por lo que vimos y oímos 
en esta primera toma de contacto 
podemos decir que todo; los com'. 
ponentes pretenden ser, ante todo, 
buenos amigos. Los comienzos, co
mo siempre, serán duros, ya que 
actualmente los socios son pocos y 
con la cuota mensual, cien pesetas, 
no hay para mucho. Por ello van a 
proceder inmediatamente a una in
tensa campaña de promoción de so
cios. Hay · que tener en cuenta ·que 
éstos tienen derecho a todos los 
desplazamientos que se programen 
con el abono de la mensualidad. 

Antonio MARTIN DIEZ 

l .. · O,,. tambié.n. perdió en Villarejo 

EL ALCALÁ INDUSTRIAL 
NO LEVANTA CABEZA 
En .el equipo faltan ideas, rapidez, 
e$p.(ritu< de sacrificio ..• y, mucha suerte 

Mal, rematadamente mal jugó el 
' Industrial en Villarejo de Saivanés 

el pasado domingo, perdiendo por 
uno a cero. 

· Nos preguntábamos en ,Villarejo 
si el 1 ndustrial que veíamos jugar 
en -la presente liga es el mismo de la 
pasada. Y la contestación es fácil: 
casi, casi, pues faltan Ballesteros, 
Jato, .Polanco y Rebollo pero en sus 
puestos se pusieron jugadores de pa
recidas características de juego y si 
Ja diferencia de jugadores no es mu
cha, la diferencia en el juego, sin 
embargo, es de años luz . Y no es 
que yo cúlpe a los jugadores nue
vos, no, sino que podemos culpar a 

· la mala suerte a cualesquiera otras 
circunstancias parecidas. Pero en el· 
partido del domingo la culpa no se 
la podemos poner en la cuenta de 
la mala suerte pues. si bien el 1 n
dustrial disfrutó de cuatro o cinco 
ocasiones de marcar, no menos fue
ron las del Villarejo, sino a los pro
pios jugadores industriales que no 
dieron una en todo· ef partido y que 
vieron cómo una y otra vez los juga
dores locales les poni'an en serias di
ficultades a pesar de que ellos· eran 
muy superiores a los muchachos del 
Villarejo. 

Pero una vez más queda demostra
do que los partidos se ganan en es
tas categorías poniendo mucho a
mor propio en el juego y ganas de 
lograr la victoria . Yo no digo que 
los industriales no pusieran estos in-. 
gredientes pero la realidad es que su 
juego resultó soso y lento, sin ideas 
ni nada parecido, sin esa rapidez 
que en la pasada temporada pusie
ron de manifiesto y que les puso al 
frente de la clasificación desde las 
primeras jornadas. 

En fin, que falta rapidez, flu ídez 
de ideas, el suficiente espíritu de 
sacrificio y también mucha suerte. 

GOLES 

1-0: Minuto nueve. Pase de Me
dina a Gallego quien, desde cerca, 
marca el gol que daría la victoria 
al cuadro local. 

ALINEACIONES 

C.F. Villarejo: Mora; de la Cruz Dí
az, García, Huertas. Toloba, G~yo, 
Gallego, Vos, José ·y Medina. 

C.F. Alcalá Industrial : Miguel; San
tamaría, Sagasti, Montes, Jacinto, 
Tito, Maxi , Dan i, Navas, Raúl y 
García Cuesta. Pablo y Fini por 
Dani y García Cuesta. 

Arbitro: señor Sánchez López, que 
estuvo regular. 

DANll:il MUÑOZ 

INFANTIL 
El comité de Fútbol Escolar 

e Infantil convoca el 14 CAM
PEONATO DE ESPAÑA DE 
FUTBOL en sus categoría CA
DETE E INFANTIL 

CATEGORIA CADETE : Ju
gadores nac'idos en los años na
turales de 1961-62 

CATEGORIA INFANTIL: 
jugadores nacidos en los años 
naturales del 1963-64 

Todos los jugadores deberán 
dirigenciar su ficha en esta De
legación; para ello deberán 
cumplir: Firma y numero de 
Coleg!ado .del ~édico . qu·e les 
autorice a Jugar. . 

Presentacion del Libro de Fa
milia partida de nacimiento o 
Documento Nacional de Identi
dad para comprobar la edad. 

Podrán tdmar parte en éstos 
campeonatc:is todos los centros, 
asociaciones, parroquias, etc. ' 

CATEGORIA INFANTIL: 
CAMPEONATO totalmente 
abierto. 

CATEGORIA CADETE: En 
esta categoría podrán partici
par todos los clubs que lo de
seen excepto aquellos que es
tén federados ya que para esta 
edad la F.C.F. organiza un tor
neo. Caso de no poder jugar en 
Federación, unicamente debe
rán solicitar de ella un escrito 
en el que especifique que al no 
poder organizar un torneo en 
esta categoria se solicita que 
participe en el 14 Campeonato 
de España de Fútbol Cadete. 

30 de Octubre a 1 de Noviembre de 1976 



Motor : cigüeña l de 5 apoyos. camisas re- Suspensión independiente por barras de Frenos de disco en ruedas delanteras y de 
cambiables en cilindros. válvulas en cabeza . tors ión. tambor en traseras. 

Aquí le espera un coche seguro de· sí mismo. 
Renault 6 TL 1.037 cm.3 

Un coche con el que usted y los suyos pueden con
tar para todo. 

Renault 6 TL responde en cualquier terreno y c.ir
cunstancia. 

Digno de confianza por su seguridad y comodid.ad 
de marcha. Lleva tracción delantera, suspensión in
dependiente por barras de torsión , barras estabiliza-
doras y asientos anatómicos. · , 

El Renault 6 TL, además, se siente seguro de su 
capacidad. 

Le ofrece espacio a prueba de famil ias grandes 
y de. equipajes diversos. Dispone de 4/5 plazas y de 
un maletero con 380 dm 1 de capacidad, ampliable 
hasta 1.190 dm3• 

Y una brillante quinta puerta. A tal capacidad, tal 
acceso. 

Su ~eguro comportamiento reside, también, en su 
enérgico carácter. Lleva un motor de 1.037 cm3• Y 
lleva una suave dirección de cremallera que permite 
maniobrar y girar en un reducido espacio (4,95 m. de 
radio de giro). Para que además de seguro sea ma- · 
nejable. · . 

Venga a vernos. Pruebe un Renault 6 TL. Tenga la 
seguridad de que no quedará defraudado. 

RENAULT6 
un coche de confianza 

esperlUTOCARPE 
Marqués de lbam, 2 Aleal' de Heftlnl Teléfono: 888 19 15 


	30-10-1976_001
	30-10-1976_002
	30-10-1976_003
	30-10-1976_004
	30-10-1976_005
	30-10-1976_006
	30-10-1976_007
	30-10-1976_008
	30-10-1976_009
	30-10-1976_010
	30-10-1976_011
	30-10-1976_012
	30-10-1976_013
	30-10-1976_014
	30-10-1976_015
	30-10-1976_016
	30-10-1976_017
	30-10-1976_018
	30-10-1976_019
	30-10-1976_020

